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Sobre esta panorámica de Mefí/la, desta 
camos ia situación de los depósitos de b ■ 
Shell que pretendían incendiar.

é gasolina
OS zaragozanos estamos en 
vísperas de una jornada triunfal 

y feliz. La sangre nos rebota en las 
venas. Nadie podía pensarlo. Zaragoza 
ya no será en adelante una cenicienta 
aldeana con alpargatas. Las puertas de 
la cultura se nos abrirán de par en par 
y nuevos horizontes alumbrarán un 
venturoso mañana pictórico de ciencia, 
de estudio y de saber.

Nuestras juventudes, los futuros 
ejecutivos del ano 2.000 que tanto nos 
preocupan, van a tener ipor fin! , la 
precisa y preciosa formación que 
exigen los destinos de nuestro pueblo.

i AI b r i c i a s ! ¡Arriba los 
corazones! .' El Ayuntamiento de la 
ciudad, percatado de la trascendencia 
cultural, social y económica que tiene 
el “bridge" en la vida zaragozana 
decidirá subvencionarlo en su próximo 
pleno.

Y para el otro pleno de julio, irán 
las subvenciones a los torneos de mus 
-no olviden que Arias Navarro es un 
entusiasta de este castizo juego— y
Otra subvención para los “Amigos del 
guiñóte", juego predilecto 
Santiago Ramón y Cajal en sus 
vacaciones veraniegas.

Zaragoza, ¡qué feüz _  
¿Verdad que no t¡enes camisa que
ponerte?

• Ei incendio hubiera 
re prestido caracteres 
de tragedia

• Pudo haber alcanzado 
a casi toda ia ciudad

MAD R ID, '28 (De nuestra Redacci6n).-Los últimos atentados de los terroristas 

rífenos perpetrados en Melilla han producido un clamor nacional de indignación 
contra estos vandálicos actos que con tanta dureza pero también con tanta justicia 
condenó ayer el editorial de ARAGON/exprés, que hoy.reproducen numerosos 
periódicos.

En Melilla la serenidad de la población y su españolfsima reacción son 
ejemplares a pesar de que todos comentan que de haber llegado a conseguir sus 
propósitos los terroristas rífenos que pretendían incendiar los depósitos de 
gasolina de la SHELL que contienen en la actualidad más de 40 mil toneladas de 
combustible, el incendio habría abrasado materialmente a un importante sector de 
la ciudad. Esta mañana se han extremado las medidas de vigilancia en toda la 
ciudad y en su periferia, habiéndose practicado numerosas detenciones. También 
en la frontera hispano-marroquí se han adoptado medidas de muy riguroso 
control. . ie:
Las fuerzas del ejército continúan acuarteladas como una elemental medida^^^^_ í 
de precaución por si algún otro comando terrorista intentara nuevos 

desmanes.
Puede imaginarse el tono de repulsa y de viva 

indignación que alcanzan los comentarios 
del vecindario en pleno, que pide 
acciones enérgicas contra estos 
forajidos del Rif,

Ante el gran match 
de esta 
noche
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Rico, 
Royo;

R u i z - I g artua, Violeta; 
Rubial, Garc ía-Castany, 
Diarte, Planas, y Duñabeitia.

—¿No es muy defensiva 
la formación?

jugarán: Nieves; 
Manolo González,

las paginas 
DOS y TRES

Alas d 
nos

oce del mediodía, 
hemos puesto en

contacto telefónico con 
"Eurovil las”, donde el 
Zaragoza vela sus armas en 
espera del difícil e incierto

partido de esta noche en el 
‘ Bernabeu”. Al otro lado 
del hilo Luis Cid “Carriega” 
nos dijo que tanto él como 
sus jugadores estaban muy 
animados e ilusionados para 
intentar sacar la eliminatoria 
adelante. “La empresa no es 
fácil, pero hay que 
intentarla”,

— ¿Ya hay alineación?
— Pues sí, inicialmente

RICO

—Es la que he creído más 
conveniente, pero desde 
luego, aunque haya que 
adoptar precauciones, no 
saldremos a la defensiva.

Irazusta, Soto, Simarro, 
Pepe González y Leirós, 
también están en la capital

de España en espera de una 
posible oportunidad.

Como es sabido, el 
partido -comienza a las 
nueve y será dirigido por 
Balsa Ron. Deseamos que 
no sea otro Orellana, para el 
Madrid.

Las reapariciones de 
Diarte e incluso la de 
Violeta, pueden ser decisivas 
en la actuación del Real 
Zaragoza.

NIEVES

M,(; ONZA LEZ

RUIZ IGARTUA

ROYO

VIOLETA

G. GASTANY PLANAS
RUBIAL DIARTE DUÑABEITIA

Ruiseñores, 10-12 - Tel. 372134
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BOLETIN DE URGENCIAS REFERENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

imSIADA NUEUA PROTESTA
ante MARRUECOS

SlNEm (CUESTA LA 
SALVAGUARDIA 
DE LA PAZ EN 
EL SAHARA)

El Gobierno reitera con toda 
firmeza los propósitos que 
inspiraron su nota hecha 
pública el 23 de mayo.

informó ampliamente sobre 
la reunión y acuerdos de la
Comisión Permanente del 
Consejo Nacional celebrada 
el pasado d ía 25.

PARTICIPACION 
SINDICAL

el

• Si la ONU no es 
capaz de frenar las 

insidias de algunos 
de sus miembros, no 
tenemos por qué 

hacerlo nosotros a 
costa de vidas 
muy preciadas

forma de telegrama dirigido al rey de 
Marruecos: le ofrezco mis comandos 
suicidas para liberar el Sahara, le dice el 
presidente al rey, ( iqué viejas resonancias 
tiene la oferta! ), sinceramente uno no 
sabe qué hacer; hay motivos más que 
suficientes para temer por el curso de ios 
acontecimientos en el Sahara, si ahora nos 
acechan los leones ugandeses, nuestra 
situación será sin duda, insostenible.

SAHARA: HABLANDO EN SERIO

MADRID, 28 (Crónica especial 
por telex, para ARAGON/exprés.)

Mientras las asociaciones políticas, 
espoleadas por promotores sacan 

fuerza de flaqueza —sobre todo 
económica, con las promesas de 
participación electoral, se van perfilando 
los instrumentos dé propulsión doctrinal_, 
es decir, los medios de comunicación con
que legar a 
vírgenes en 
demasiados 
participación

las masas, políticamente 
su gran mayoría y sin 
ánimos de cara a la 

en programas cuyas sutiles

T

diferencias no acaban de verse. Un diario 
de la tarde —"El Alcázar"— parece 
encontrarse en disposición de ejercer, 
como portavoz de un nutrido grupo de 
españoles que hicieron la guerra en las 
filas nacionales; "Nuevo Diario" presenta 
el programa tradicionalista más afecto al 
Régimen (la Unión Nacional Española) y 
la prensa del Movimiento se inclina —en 
bloque— por la UPE (Unión del Pueblo 
Español), por mas que el actual ministro 
secretario general del Movimiento, señor 
Solís uno de los antiguos 
promotores-protesta y asegure que todas 
las asociaciones recibirán el mismo trato.

Ahora parece que "Fuerza Nueva", el 
semanario de don Blas Piñar, está 
apurando trámites y caja —dichoso 
dinero— para salir todos los días con una 
carga doctrinal, ciertamente nada 
' progre", ¿significa esto que se va a 
poner antes la peana que el santo, que la 
"Fuerza Nueva" va a instalarse en el 
rango asociacionista? . D. Blas Piñar tan 
parco últimamente en declaraciones, tiene 
la palabra.

Pero —ya en serio— el tema del Sahara 
sí es preocupante. Hace unos días 
escribía: agotados todos los argumentos, 
va siendo hora de tomar nuevas 
decisiones. Y es que, por encima de las 
resoluciones de unas Naciones Unidas, 
que ni siquiera nos escuchan, está la única 
verdad fundacional recogida en la carta 
firmada en San Francisco: la salvaguardia 
de la paz. Conseguirla en el Sahara nos 
está costando demasiada sangre. ¿Por qué 
no ponen en marcha la decisión adoptada 
el pasado 2 de mayo en la que se decía 
claramente que el desinterés personal de 
España por el territorio era de tal 
sinceridad que lo abandonaríamos en caso 
de hostigamiento como el que venimos 
soportando?. Si las Naciones Unidas no 
son capaces de frenar las insidias de 
algunos de sus miembros, no tenemos por 
qué hacerlo nosotros a costa de vidas muy 
preciadas. A e^to se llama realismo.

LO QUE FALTABA, AMIN

Uganda. Además de sus mártires y de 
la visita del Papa —dato para la historia- 
está necesitada de una publicidad 
periódica para no perecer ahogada en la 
solidez del Africa negra. Pero a Uganda le 
ha salido un "relaciones públicas" difícil 
de superar que se llama Idi Amin, 
presidente de la República; por sus 
desplantes, sus amenazas y sus pequeños 
"shows” Uganda y su presidente 
consiguen estar en las primeras páginas de 
muchos periódicos importantes. Todavía 
no sabemos el desenlace de la comedia en 
la que los ingleses son los malos, cuando
Amin nos envía un sable envenenado en

ARAGON1

MADRID, 28 (Logos).- Bajo la presidencia de S.E. 
Jefe del Estado se reunió"ayer en el palacio de El Pardo, el 
Consejó de Ministros que tuvo carácter deliberante y al que 
asistieron todos los miembros del Gabinete, con excepción
del titular de Asuntos Exteriores, que se encuentra en viaje
oficial en París.

MARRUECOS

El Gobierno 
considerado

h a 
I o s

acontecimientos que se han 
producido en el Sahara 
durante los últimos días, 
entre los que cabe destacar 
la explosión de una mina 
anticarro en dicho territorio 
y en lugar cercano a la 
frontera de Marruecos, 
como consecuencia de la 
cual han perdido la vida un 
oficial, un suboficial y tres 
soldados, así como el ataque 
a aviones militares españoles 
en vuelo de reconocimiento. 
También se ha ocupado de 
la explosión de varios 
artefactos en Ceuta, uno de
los cuales produjo 
muerto y varios heridos. 

El Gobierno
fo rm ul ad o 
protesta 
M inisterio
Exteriores, 
embajador del

un

h a
la oportuna 

a . través del 
de Asuntos

ante el
Reino de

Marruecos en Madrid y al 
lamentar tales sucesos y 
muy especialmente la 
pérdida de vidas humanas, 
reitera con toda firmeza los 
propósitos que inspiraron, 
en relación con el Sahara,su 
nota hecha pública el 23 de 
mayo pasado, así como las 
oportunas comunicaciones 
cursadas a las Naciones 
Unid as.

1

Luis BLANCO VILA

ORDEN PUBLICO

El ministro de la
Gobernación informó sobre 
temas relacionados con su 
departamento, destacando 
la escasa incidencia en 
cuanto a las alteraciones en 
materia de orden público.

HACIENDA

Por su parte el ministro 
de Hacienda se refirió a la

Por último, el ministro 
de Relaciones Sindicales 
informó sobre el desarrollo 
de las elecciones sindicales 
que en su primera fase a 
nivel de empresas, se 
encuentran prácticamente 
terminadas, en la que toca a 
las elecciones de enlaces. 
Las características más 
destacables de las mismas, 
según se deduce de los datos 
recogidos hasta el día de 
hoy por la comisión 
electoral del comité 
ejecutivo sindical, son la 
extraordinaria participación, 
refrendada por Una votación 

ique representa el 85,55 por 
100 del censo, cifra sin 
precedentes incluso en

evo I ució n 
consumo

en cuanto al
de prod uctos

petrolíferos, destacando de 
entre ellos la mejora sensible 
en cuanto al fuel-oil, el 
componente más cualificado 
en dicho consumo, que ha 
experimentado en lo meses 
de 1975 un aumento del 0,5 
por 100 frente al del 2 por 
100 en igual periodo de 
1974. Se refirió, asimismo, a 
la recuperación observada 
en cuanto a la cotización del 
dólar en el mercado 
internacional, en el que la 
peseta sigue manteniendo su 
cotización con muy ligeras 
fluctuaciones. Por último 
aludió a la evolución 
favorable en cuanto a las 
declaraciones formuladas 
este año respecto de la 
contribución general sobre 
la renta, en la que pese a 
haberse presentado, como 
era previsible, un número 
menor de declaraciones, el 
número de contribuyentes 
ha pasado de 21.000 en 
1 9 74 a 8 1 .285 y lo 
recaudado a cuenta a virtud 
de tales declaraciones de 
1969 millones de pesetas en 
1974 a 3.716 millones en 
1975; cifras ambas que aun 
estando lejos de poder ser 
consideradas como 
aceptables marcan una clara 
tendencia.

LOS M.I.R.

El ministro 
informó ■ sobre 
en cuanto a la

de Trabajo 
la situación 
contratación

colectiva, añadiendo que a 
excepción de la situación 
conflictiva que atañe a los 
médicos internos y 
residentes dé la Seguridad 
Social, en el resto de la 
actividad laboral ha sido 
prácticamente nula.

CONSEJO GENERAL

El ministro secretario 
general del Movimiento

ACTO 
CASTRENSE EN 

EL PUESTO 
FRONTERIZO

países de 
trad ición 
habido

influencia y 
sindicales. Ha 
una amplia

renovación, deducida del
hecho de que
reelecciones han supuesto 
solo el 23,07 por 100 siendo 
de destacar, de una parte, 
notable incorporación de 
trabajadores jóvenes y, de 
otra, la clara profesional!- 
zación de los candidatos 
elegidos.'

Ceuta: ENTIERRO
DEL JOVEN
FERNANDO 
MORENO
CEUTA, 28 (Logos).-

R e cib¡eron 
sepultura I 
mortales 
Fernando I 
Moreno de

cristiana 
los restos 

de don 
Fernández

25
casado hace un

años 
año y

padre de una niña, que 
anteayer falleció a 
consecuencia del 
atentado terrorista 
cometido en la 
Comandancia de Marina 
de esta capital y en el 
que también se produjo 
un herido grave.

Al entierro asistieron 
el comandante general y 
delegado gubernativo 
accidental, D. Pedro 
Fontela Fernández, 
alcalde de la ciudad, jefe 
provincial del 
Movimiento y otras 
autoridades y 
representaciones. El 
duelo familiar estaba 
presidido por el padre de 
la víctima, sus hermanos 
y otros familiares. Al 
sepelio se sumaron 
numerosísimas personas 
quienes al final del acto 
manifestaron a los 
familiares sus 
sentimientos de pesar.

TAH (Sahara).— Una sencilla pero emotiva ceremonia 
castrense se ha celebrado en este puesto fronterizo 
con motivo de las imposiciones del galón de cabo y la 
estrella de alférez al soldado Sidi Uld Buelda y al 
Sargento Brahim Uld Hammuedi, respectivamente. 
Amoos pertenecen a la Policía Territorial del Sahara 
de guarnición en este puesto. El primero se distinguió 
en la acción para repeler la infiltración de fuerzas 
marroquíes en la madrugada del pasado día 21. El 
ascenso del Sargento por derecho reglamentario. La 
ceremonia fue presidida por el Comandante Fernando 
Labajos, jefe de dicha Policía Territorial. El 
Comandante Labajos durante la entrega del sable al 
Alférez Brahim Uld Hammuadi, tras la imposición de 
la insignia de dicho empleo. (Foto Cifra Gráfica).
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"NO QUEREMOS
Melilla tras ____ __ _

1 MOROS"
ME LI LL A, 28 (Logos).- Los 

numerosos vecihos que se manifestaron 
ante el edificio dé la Comandancia 
General fueron m^s tarde engrosando de 
forma considerable al sumárseles muchos 
milleres más, llegados desde los lugares 
extremos de la ciudad. Esta nueva 
manifestación que portaba banderas con 
los colores nacionales y pancartas se 
dirigió a las seis de la tarde al Palacio 
Municipal sito en la plaza de España para 
expresar ante la alcaldía sus sentimientos 
de indignación y repulsa por los sucesos 
registrados unas horas antes.

El alcalde accidental señor Moreno 
Valdés les dirigió la palabra dándoles 
seguridad de que las autoridades 
adoptarían las medidas precisas para 
evitar la repetición de los hechos. 
Igualmente les pidió cordura y serenidad, 
informándoles que el comandante general 
de la plaza llegaría para dirigirles la 
palabra.

El comandante general D, Tàmâs de 
Liniers y Pidal, fue recibido con grandes 
aplausos y vítores a Melilla y a España. 
“Comprendo vuestra indignación dijo y 
vuestros deseos que son los míos. O sea 
los de españolizar esta Melilla ya de por si 
tan española y para ello os pido vuestr^ 
colaboración, que puede estar primero en 
vuestro entusiasmo ya demostrado y

“Demostrar 
una vez más 

vuestra
disciplina y 

vuestro
apoyo a las 
autoridades

para no 
hacer el juego 
al enemigo” 
(Comandante

genera/ 
de Me/ida) |

después en, vuestra confianza hacia las 
Fuerzas Armadas de la guarnición que 
están aqufpara defender Melilla española. 
(Grandes aplausos y gritos de 
Melilla-España).

Estas fuerzas, continuó mas adelante- 
están aqufpara defenderos contra todo y 
contra todos, pero quiero que demostréis 
una vez más vuestra disciplina y vuestro 
apoyo a las autoridades para no hacer el 
juego al enemigo que puede tratar de 
crear un clima de descontento.

Por último, rogó a todos la máxima 
serenidad y terminó con vitores a Melilla 
española que fueron contestados 
entusiásticamente y seguidos de una gran 
ovación. Poco después, la manifestación 
. se disolvió dentro del rnás absoluto orden.

En una de las pancartas se lefa: “Las 
madres de-Melilla pide seguridad para sus 
hijos“. Y los gritos más generalizados de 
■la multitud eran “No queremos moros, no 
queremos moros”. El cierre de 
establecimientos fué total.

Una reunión del comite' de la Cámara 
de Comercio señalada para la tarde fue 
suspendida por acuerdo unánime de sus 
miembros como protesta por los sucesos 
registrados. También acordó dirigirse en 
un escrito al delegado del Gobierno para 
que solicite t de este tas neceariasacciones^ 
que eviten là repetición de tales hechos.

EL AAIUN (Sahara).—A las 4 de la madrugada tía sido tiroteado el puesto fronterizo de Tah, guarnecido por agentes de 
la policía territorial. Lá agresión fue repelida por el personal del puesto, todos ellos saharauis, retirándose los agresores 
hacia Marruecos. En la foto, junto al puesto fronterizo de Tah, un cartel anunciador del camino y rutas hacia Daora.

(Foto Cifra Gráfica (Archivo)

Don Torcuata Lúea de Tena

¿Es adecuada 
nuestra política 
con el Sahara?

PROPUGNA EL ENTENDIMIENTO
CON PAISES LIMITROFES
PARA DEFENDER INTERESES
ESPAÑOLES

MADRID, 28 (Europa Press).— Bajo el título "¿Estamos de 
acuerdo? ", el diario "ABC" publicaba ayer un artículo de don 
Torcuato Lúea de Tena en el que se plantea la duda acerca de si 
los pasos que España ha dado en la política saharaui son "los 
debidos".

Tras manifestar una serie de interrogantes sobre las banderas 
que ondearán en el Sahara dentro de quince o veinte años y la 
adecuación de las próximas andaduras a la realidad de los hechos, 
el señor Lúea de Tena insiste en su interrogante : "¿Por qué no 
apoyar y facilitar de buen grado, por tanto lo que ha de ocurrir 
ineludiblemente con o sin nuestro consentimiento?

Más adelante, el señor Lúea de Tena manifiesta la posibilidad 
de una "perpetua sangría de hombres y material, una inadecuada 
guerta latente para defender a los nómadas del desierto de una 
hipotética ocupación por parte de sus vecinos y hermanos de 
lengua, religión y faza", aunque lo hace Jen forrea también de. 
interrogación.

Afirma don Torcuato Lúea de Tena que los intereses 
españoles serían mejor salvaguardados por "pactos inteligentes 
que no queriendo sostener un dique con la mano".^A esto añade, 
con intereses la explotación de fosfatos y una' declaración formal 
del reconocimiento de nuestra soberanía sobre Ceuta y Melilla.i

Pasa posteriormente a contemplar el futuro de un Sahara 
Occidental independiente y el articulista opina que esto no es 
viable, por lo que "España no debe jugar a defender lo 
imposible". Apoya el señor Lúea de Tena la colaboración de loS. 
vecinos del territorio y finaliza su artículo afirmando que España 
no debe cerrar puertas "a priori", "por un mal entendido 
orgullo".

FUNERAL POR EL
SUBOFICIAL MUERTO
EN EL SAHARA

Las declaraciones sobre la renta 

LOS ESPAÑOLES MEJORAMOS 
NUESTRA CONCIENCIA FISCAL

Ç Madrid, 28 (Logos).- 
^•gun los últimos datos 
P'’ovisionaies se han 

P^^hilizado hasta la fecha 
H 61.551 declaraciones de 
2 •’enta en el presente año, 
^«nte a 1.280.665 que se 
Rusentaron el pasado afto. 
^*tos datos son todavía 

lonales, ya que 
Hu«dan adn por abrir sacas 

coveos con declaraciones 
Pi^ocedentes de Madrid y 
“arcelona, aunque no se 
•pera que después da. 

dstas,haya 
apandes variaciones.
di* w 4e que el número 

,“*^*®faciones de este afto 
menor que el del pasado,

las positivas superan a las 
del anterior: exactamentei 
81.285 en 1975 frente a 
28.720 en 1974, lo que 
supone un 283 por ciento 
de aumento en las 
declaraciones positivas.

Las declaraciones 
negativas de este afto son, 
siempre provisionalmente, 
1.080.266, frente a las 
1.252.945 del afto anterior.

Los ingresos por cuotas 
autoliquidadas por los 
propios contribuyentes 
alcanzan el presente afto los 
3.716.703.202 de pesetas 
que suponen casi duplicar 
los 1.969.528.195 pesetas 
recaudadas en 1974...

Cantarero del Castillo;

"TENDREMOS QUE IMPROVISAR
NUESTRA PARTI CITACION 
EN LAS ElfCCIONES"

/
MADRID, 28 fLógos).- 

"Tendremos que improvisar 
nuestra, participación en las 
elecciones. Es muy poco tiempo 
el que se nos da", ha 
manifestado a Logos don 
Manuel Cantareró del Castillo, 
líder de la asociación política 
"Reforma Social Española". 
(R.S.E.).

El señor Cantarero, que ha 
regresacío de Huelva y Castellón 
donde ha pronunciado 
conferencias, y mantenido 
coloquios y reuniones con 
trabajadores y profesionales, 
añadió Que la actividad de la ¡

lasociación ha quedado 
I prácticamente paralizada hasta 

después del verano. "Todos los 
promotores —dijo— tienen ya 
instrucciones para actuar con 
autonomía durante los meses de 
julio y agosto".

Agregó el señor Cantarero 
que durante su estancia en 
Huelva, y después de 
pronunciar una conferencia, se 

afiliaron espontáneamente 30 
personas. "Esto es una gota de 
agua, respecto el número de 
afiliados que ya tenemos, pero 
es un dato significativo y 
curioso".

CAfíTAGEfVA.— Sa fta celebrado un sofamna fuñara/ por af 
alma da/ suboficia/ don Diago Cano Nicolás muarto an acto da 
servicio en el Sa/iara. E/mismo tuv.o lugar en la consagrada iglesia 
de la Caridad, donde se venara la patrona da la ciudad, a cuyo 
acto se sumó numeroso público. Presidiaron e/ Capitán Ganara! 
de la Zona /Marítima de/ Mediterráneo, A/mirante Yusti Pita, a 
quien acompañaban ofías pe sona/idades. Final izad o al funeral 
los padres y familiares de la víctima, recibieron al testimonio de 
condolencia de las autoridades y del numeroso público que 
asistió a tos actos. Posteriormente los restos de don Diego Cano 
Nicolás, r^ibieron cristiana sepultura en el cementerio da Sen 
Antonio Abad. Salida de la Iglesia de la Caridad una vea 
terminados los actos del ñjneral. (Foto Cifra Gráfica!.
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Encuesta del Instituto de Opinión Púbica Garrigues Walker, a la B.B.C. EE.L

LOSPREÇfOS, 

PREOCUPACION NUMER01
¡unto a la educación y el trabajo

■ PAZ Y JUSTICIA, PRINCIPALES 
ANHELOS POLITICOS

exactitud e interés de las noticias; la prensa es el rnedio que es 
elegido como mejor, en segundo lugar.

TELEVISION EN COLOR

MADR/D, 28 (Logos).— El Instituto de la Opinión 
Pública, acaba de realizar una consulta sobre la situación 
económica, política, de comunicación de masas y 
contaminación del medio ambiente, cuyos resultado^ en 
síntesis, son los siguientes:

SITUACION ECONOMICA

La mayoría de los entrevistados, conocen la posible 
implantabión de la T.V. en color y en la misma proporción, son 
partidarios de que se introduzca en España.

La mitad de la población no compraría en cinco años un 
televisor en color; una cuarta parte lo haría a plazos. Y otra 
proporción similar, compraría al contado el aparato.

En cuanto a la cantidad que están dispuestos a gastar, por una 
T.V. en color tenemos que más de un terdo de las personas 
encuestadas no gastarían ningún dinero y un 24 por ciento 
llegarían hasta 24 mil pesetas.

CONTAMINACION Y MEDIO AMBIENTE

“NI SANGRE, NI SUDOR, 
NI LAGRIMAS"

"Costará el tránsito a una 
democracia en España"

■ "Aunque no va a ser fácil"

espa

0
EN [ 
DEl

La opinión pública sobre los temas económicos básicos tiene 
una tendencia estable desde hace más de un año.

Por lo que se refiere a la situación económica general del país 
en este momento, una gran mayoría de los entrevistados (75 por 
ciento) considera a ésta como negativa.

Por lo que respecta al futuro econ¿anico del pais, casi la mitad 
de la población encuestada (40 por cien)) tiene confianza en que 
éste mejorará.

Acerca de la relación entre la situación económica 
internacional y nacional, los entrevistados opinan que la primera 
tiene bastante influencia (mucho 19 por ciento, bastante 40 por 
ciento).

En cuanto a la percepción de la subida de los precios en 
general podemos afirmar, que una mayoría absoluta de la 
población opina que éstos han subido mucho (88 por ciento); 
uno de los principales motivos de la subida de los precios son las 
excesivas alzas en los salarios, los intermediarios y los abusos de 
los comerciantes (41 por ciento).

Los entrevistados muestran confianza, en la capacidad del 
Gobierno para resolver el problema de los precios (42 por ciento)

En lo que se refiere a la situación económica familiar más de 
la mitad de los entrevistados han contestado que ésta no ha 
cambiado en los últimos meses.

Las necesidades y preferencias del consumo se dirigen 
principalmente hada los electrodomésticos.

Los entrevistados piensan afrontar la subida de precios 
disminuyendo las compras y echando mano a los ahorros.

La gente parece haber cobrado mayor conciencia de la 
magnitud y alcance de la contaminación considerada de modo 
global. Sin embargo, la percepción de la contaminadón 
atmosférica sigue siendo similar a años anteriores, y están en 
mayoría (58 por ciento) quienes no tienen este problema. Lo 
mismo puede decirse de la contaminación del agua con un 55 por 
ciento que dice no padecerla. Existe reladón entre la 
importancia atribuida a la contaminación en general, el interés 
por los problemas municipales y la frecuencia de lectura de 
prensa, pero no en cuanto a la contaminación del aire y del agua 
y estas mismas variables, las respuestas dependen, asimismo, del 
tamaño del municipio de residencia.

I.,os principales factores contaminantes son los humos de los 
vehículos y de la industria y las mejores soludones consistirían 
en aumentar las zonas venies, plantar mas árboles, repoblar 
bosques y utilizar sistema de depuración del aire y del agua.

Ha mejorado, en líneas generales, la idea de los entrevistados 
sobre la gestión de las autoridades municipales y estatales. 
Quienes más leen la prensa son los que adoptan una actitud en 
relación con ambas gestiones, mientras que los que más ven la 
televisión son los más conformistas.

Los problemas ambientales calificados como mas graves son el 
abandono del campo y el dejar en bosques y zonas de 
esparcimiento latas, basuras, escombros y restos de comida. Los 
entrevistados suelen valorar en gran medida la tranquilidad y los 
alrededores o paisajes de la localidad en que viven.

LONDRES, 28 (Efe).- El 
tránsito a una democracia en 
España “no va a ser fácil”, 
declaró ayer a la B.B.C. el 
empresario Joaquín Garrigues 
Walker. Respondió a preguntad 
del periodista Jorge Marín para 
el programa en español de la 
emisora británica.

“El tránsito a esa fórmula 
democrática es siempre en la 
historia enormemente complejo, 
delicado, difícil”, precisó el 
político español.

Añadió que la operación 
requería “unos años” y costará 
algún esfuerzo, aunque no 
“sangre, sudor y lá^imas.’.

Considera (jarrigues que la 
democracia en España “pasa 
inexorablemente” por el tema 
regional. Al analizar este punto 
opina que hasta ahora se ha 
pretendido una unidad que 
suponga ‘ la eliminación de las 
diferencias substanciales” entre 
los pueblos que integran una 
comunidad política.

“Mientras no nos hablemos 
unos a otros en un pie de 
igualdad, mientras no 
establezcamos unos pactos entre 
unos pueblos y otros que sean 
válidamente y legítimamente 
aceptados por todos los que 
integramos esa comunidad, la 
pretendida unidad será siempre 
una unidad en peligro de crisis 
permanente”.

Al referirse al tema de 
España y el Mercado Común, 
Garrigues dijo que los países 
europeos, “desde un punto de 
vista teórico”, son partidarios de 
la incorporación de nuevos 
miembros, aunque con 
condiciones.

Interesa, según Garrigues, 
que España se sume a la (J.E.E., 
pero piensa que será Madrid 
quien deberá empezar a cumplir 
sus condiciones antes de que 
Bruselas dé el primer paso.

TIEMPO
Kyer, Zaragoza 
dio la máxima

MADRID, 28 (Logos).- 
Tiempo probable: En Galicia y 
Duero nubosidad variable con 
algunos chubascos tormentosos 
en Centro, Ex tremadura, 
Andalucía, Ebro, Cataluña y 
Levante. Nubos idad de 
evolución diurna, con riesgo de 
algunas tormentas aisladas más 
probables en los sistemas 
mon tañosos. En Canarias 
nuboso al norte de las Islas.

Tendencia para los días 29 y 
30.

Día 29 continuará i con 
análogas características.

Día 30, chubascos en el 
cuadrante noroeste de la 
Península en las demás regiones, 
poco nuboso.

TEMPERA TURAS EXTREMAS

Máxima 32 grados en Málaga, 
Zaragoza y Lérida.

Mínima, 10 grados en Avila, 
Granada y Salamanca.

EVALUACION SOCIAL

En el informe sobre “evaluación social” se recogen datos 
actuales sobre divereos. temas; la felicidad, problemas que 
preocupan en la vida normal y en el futuro, y optimismo 
—pesimismo presente y futuro—.

Felicidad. La cuarta parte de la población entrevistada, se 
considera muy feliz y la mitad bastante feliz.

Los problemas que preocupan actualmente son: los precios, 
la educación y el trabajo y con respecto al futuro, el paro y la 
subida de precios.

Algo msís de la mitad de nuestros entrevistados son optimistas 
en la actualidad, sin embargo, el futuro es preocupante para una 
proporción similar de personas.

SITUACION POLITICA

Por lo que se refiere al grado de interés pdítico de la 
población entrevistada, casi la mitad de ella (46 por ciento), 
muestran poco o ningún interés.

Los problemas del municipio asimismo, tampoco despiertan 
gran interés.

La gente está muy informada del nombre del presidente del 
Gobierno (72 por ciento) y del alcalde de su municipio (69 por 
ciento).

Los ministros son poco conocidos así como el gobernador 
civil de la provincia.

Las leyes fundamentales de España son objeto de un 
desconocimiento casi total (82 por ciento).

Las opiniones sobre la situación política son; buena y muy 
buena (35 por ciento) e insatisfactorias (37 por ciento).

Como principales metas y objetivos para la política de los 
Eróximos años en España son consideradas; “Que en España 

aya paz” (45 por ciento)) y “que en España haya justicia’ (23 
por ciento).

Un porcentaje bastante alto (34 por ciento) considera que el 
Gobierno administra bien la mayor parte del dinero, y que 
desperdicia algo un (36 por ciento).

La mayoría de la población entrevistada (62 por ciento) opina 
que la gente que gobierna España está preparaaa para gobernar.

Por lo que respecta a la sensación de influencia personal para 
cambiar medidas adoptadas por las autoridades municipales que 
pueden perjudicar sus intereses, casi la mitad de la población 
consultada manifiesta que no puede hacer nada (44 por ciento).

En cuanto a las relaciones I^esia-Estado la mitad de los 
encuestados consideran que son buenas y muy buenas (51 por 
ciento).

MEDIOS UE COMUNICACION UE MASAS

La prensa es leida por la mitad de las personas entrevistadas y 
una cuarta parte lo hace diariamente. Son las personas de sexo 
masculino, solteros y de alto nivel de estudios e ingresos, los que 
leen más.

Las noticias de radio, son escuchadas asimismo por la mitad 
de las personas entrevistadas y diariamente lo hacen alrededor de 
una cuarta parte; a medida que aumenta la edad, es mayor la 
audiencia de la radio.

El nivel ma's alto de audienj:ia es el alcanzado por T.V. y 
supone la mayoría de los entrevistados (82 por-ciento) que ven el 
Telediario diariamente.

Con respecto a la calidad de la información es la 'l'.V. el 
medio que goza de mayor confianza, entre el público, por la

o «AEORMA»

Tras la suspensión de un debate de la 
Asociación sobre las centrales nucleares

OFRECIMIENTO del
MINISTRO de INDUSTRI

UNA "MESA REDONDA" 
EN EL DIARIO ARRIBA

MADRID, 28 (De nuestra Redacción).— El periódico “Arriba’’ 
publica hoy la siguiente carta enviada a su director por el ministro 
de Industria, señor Alvarez Miranda.

•’He leído en el número de ARRIBA 
correspondiente al día de ayer el co
mentario que en la Sección «El Pén
dulo» hace Fernando Onega sobre las 
centrales nucleares y en el que se 
hace alusión a mi reciente interven
ción en las Cortes.

Allí prometí tratar el tema con ab
soluta transparencia, completa clari
dad, seriedad científica y técnica y 
la participación social que su natura
leza requiere.

No quisiera dejar pasar la ocasión 
que me brinda el comentario de «El 
Péndulo», aludiendo a la supresión 
de un debate de AEOPMA, para cum 
p1ir mi promesa. En consecuencia, 
oizezco formalmente a la dirección 
de AKKlbA «a organización ae una 
mesa redonda sobre las centrales

nucleares a celebrar en la sede de 
ese diario con todas las garantías de 
seriedad informativa que ello signi
fica y en la que estarían presentes 
los representantes de AEORMA, a 
quien invito a través de estas líneas, 
y en cuya sesión los servicios de este 
Ministerio de Industria darán todas 
las aclaraciones, informaciones y pre. 
cisiones necesarias, sin que por mi. 
parte se ponga condicionante alguno 
a las preguntas que AEORMA quiera 
hacer sobre centrales nucleares.

Dejo a su poder de convocatoria 
la hora y fecha en que tal reunión 
pueda organizarse, aunque me atre
vo a pedir que no se demore, y en 
espera de sus noticias le saluda muy 
cordialmente

Alfonso ALVAREZ MIRANDA»’

^R^Ç.ON/exprés.. PAG. 4 SABADO, 28 DE JUNIO DE 19^’
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OU

ASTURIAS
puenteDE LOS FABRICANTES NORTEAMERICANOS

WASHINGTON, 28 (Crónica por Rafael ALONSO, de Efe.)

igoza
ma

vend idos en

UNION POPULAR DEMOCRATICA
Ml NISTRO

HOY SE REUNE DE
í / con

AGRICULTURA
RESTABLECIDO

poiftica
rREMAS

n Málaga,

en Avila,

Brasil se han 
iniciativa, por

>s en el 
’ de la 
regiones.

ESPAÑA Y BRASIL, LAS 
MAS AFECTADAS

España como 
pasado a esta

ello repercutiría con ventaja en 
países, como Italia, que ocupa

hoy en 
fin de

MADRID, 28 (Logos).— "No creo que las asociaciones 
políticas puedan juzgar plenamente como tales en las próximas 
elecciones", ha declarado a Logos D. Enrique. Villoría,

el mercado

procurador en Cortes y promotor de la asociación 
"Unión Popular Democrática".

Unos 30 promotores de esta asociación se reunirán 
Madrid, procedentes de diversas provincias, cón el

ARIASE£. UU. y las exportaciones 
españolas de calzado:

El ministro de Trabajo 
en Cáceres:

'arrigues, 
la C.E.E., 

Madrid
I cumplir 

de que
so.

Logos).- 
Galicia y 
able con 
mentosos 
madura, 
taluña y 
dad de 
riesgo de 
udas más 
sistemas 
Canarias 
slas.
lías 29 y

OTRO REVES
EN EL CASO DE QUE FORD CEDA A LAS PRESIONES

• España y Brasil serian los más afectados por la 
ofensiva debido al auge en las exportaciones

La industria norteamericana del calzado ha comenzado aquí' una ofensiva 
política de gran envergadura para lograr que el presidente Ford imponga un 
límite a la importación de zapatos. Esta campaña, que coincide con el comienzo del 

proceso electoral norteamericano para las votaciones de
momento en que las exportaciones españolas de calzado 
experiñientando un rápido crecimiento.

Fuentes bien informadas de Washington 
aseguraron que una propuesta de los 
industriales norteamericanos para que el 
Gobierno de Ford negocie con los principales 
países exportadores de calzado el 
establecimiento de cupos en la importación di 
este producto ha sido ya discutida a nivel de 
gabinete.

Sin embargo, las mismas fuentes aseguraron 
que el Gobierno de Ford ha rechazado de 
momento la petición de los fabricantes de 
calzado nacionales de negociar reducciones 
voluntarias en las exportaciones de zapatos por 
otros países a Estados Unidos hasta que la 
industria norteamericana afectada no presente 
las debidas reclamaciones con pruebas contra 
los fabricantes extranjeros.

España, Brasil, Argentina e Italia son los 
principales países que se verían afectados por 
cualquier medida discriminatoria contra su 
comercio de calzado al mercado 
norteamericano, pero dos de ellos, España ÿ 
Brasil sufrirán más duramente las 
consecuencias, debido a su auge en las 
exportaciones. '

A pesar de haber soportado el año pasado la 
imposición de un nuevo arancel de derechos 
compensatorios, tanto España como Brasil han 
aumentado sus ventas de calzado en Estados 
Unidos en lo que va de año. Mientras España, 
cuyos zapatos se han encarecido en un tres por 
ciento por los derechos compensatorios, ha 
aumentado su volumen de exportaciones en un 
28 por ciento con respecto al año pasado. Brasil 
ha aumentado el suyo en un 29 por ciento.

Las exportaciones españolas de calzado a 
Estados Unidos sumaron 192 millones de 
dólares en 1974, la partida más importante del' 
comercio español con Estados Unidos y que
representa el 25 por ciento del 
ingresos de divisas en los 
hispano-norteamericanos.

Tan sólo de enero a abril de 
exportadores españoles habían 
Estados Unidos trece millones

total de los 
intercambios

este año, los 
vendido en 

de pares de
zapatos, por un valor total de 73 millones de 
dólares.

OBREROS EN PARO

Según la industria norteamericana del 
calzado que está concentrada principalmente en 
'os estados de Maine, New Hampshire y 
Missouri Fas importaciones por Estados Unidos 
de zapatos representan el 40 por ciento de la 
producción nacional, lo que ha obligado a que 
muchos obreros de esta industria se encuentren 
3Quí sin trabajo.

De momento, el objetivo de los tabicantes 
norteamericanos sería lograr que Jos países 
exportadores se comprometiesen a establecer 
voluntariamente ún cupo máximo de pares que

1976, ha 
a Estados

surgido en el 
Unidos están

podrían ser 
norteamericano.

Pero tanto 
opuesto en el 
considerar que ( 
favor de otros ।
tradicionalmente el primer lugar en las ventas 
de calzado en el mercado norteamericano.

Como Italia ha estado en los últimos años 
perdiendo terreno ante el avance de las 
exportaciones españolas principalmente, el 
establecimiento de los intereses de los 
fabricantes españoles, que están mejorando 
posiciones de d ía en d ía.

Tan solo en 1973, Italia exportó a Estados 
Unidos calzado por valor de 262 millones de 
dólares, mientras que Esoaña solo vendió aquí 
zapatos por valor de 78 mil Iones de dólares. 
Pero el año pasado, las exportaciones españolas 
sumaron 192 millones, por 323 millones de 
italianos, una diferencia muy reducida en 
comparación a la de cuatro años antes.

Los esfuerzos de los industriales 
norteamericanos tienen como objetivo el lograr 
una promesa en su favor del presidente Ford, en 
vísperas a las elecciones presidenciales de 1976, 
cuando los políticos están aquí más expuestos 
al "chantaje" de los grupos de presión, por la 
obvia necesidad de votos anticipados para 
cuando llegue el d ía de ir a las urnas.

Pero los observadores poftfcos ecuercfen aqiY 
que el "Lobby" —{grupo de presión)— de los 
fabricantes de çal^ado no ha sido aquí nunca 
demasiado poderoso, por ser representativo de 
un pequeño sector de la población 
norteamericana, concentrado, además, en 
Estados relativamente poco habitados.

DENUNCIA

La actual ley 
sin embargo, a 
oportunidad de

comercial norteamericana da, 
los industriales nacionales la 
presionar a su Gobierno para.

que ponga obstáculos a la entrada de productos 
extranjeros que pudieran resultar perjudiciales 
para la existencia de una industria nacional.

De confirmarse la negativa del presidente 
Ford a negociar cupos voluntarios con los 
gobiernos extranjeros, a los fabricantes de 
calzado norteamericanos les queda el recurso de 
presentar su denuncia a la "International Trade 
Commision", organismo independiente del 
Gobierno norteamericano, a quien 
correspondería juzgar si son procedentes o no 
las razones de los fabricantes para discriminar 
contra la entrada del calzado extranjero.

Hay quien dice aquí que los fabricantes de 
calzado no las tienen todas consigo y que su 
industria no está tan en quiebra como dicen, 
por las importaciones extranjeras, pero otros 
observadores aseguran que en esta ocasión están 
decididos a impedir que continúe la expansión 
de las ventas de calzado extranjero en 
Estados Unidos por todos los medios a su 
alcance, incíluido el del aumento de las tarifas 
arancelarias, que ahora oscilan entre el 8,5 y el 
15 por ciento.

'Pertenezco a 
la generación

"Entre la España sitiada 
hace treinta y tantos años 
y el futuro"

MADRID, 28 (Logos).— El Sr. Suárez González agradeció en 
Cáceres la calurosa acogida que se le había dispensado, que él 
entendía que más bien se la merecía sus antecesores por la obra 
jque habían realizado, de la cual es buena muestra esta 
residencia de pensionistas que ahora se inauguraba oficialmente.

Recogiendo unas palabras del presidente de la residencia dijo 
que, en efecto, él se considera perteneciente a la generación 
puente, entre la España sitiada hace treinta y tantos años y el 
futuro, pero que llega con la suficiente humildad para saber que 
es acertado su firme propósito de continuidad y que en esta línea 
él pretende desde el Ministerio de Trabajo continuar la obra 
iniciada en etapas anteriores, perfeccionarla en lo posible y 
colaborar para la consecución de una España en la que todos ios 
trabajadores reciban lo que justamente les corresponde. En esta 
línea el Gobierno y el Ministerio de Trabajo tiene preocupación 
constante con los mayores, a los que es forzoso hacer la justicia 
que se merecen por toda su vida dedicada altrabajo.

deliberar en torno a las nuevas ideas asociativas expuestas por el 
presidente del Gobierno, Sr. Arias Navarro, en su discurso ante 
Las Cortes. La próxima semana mantendrán asimismo una 
entrevista con el secretario general del Movimiento y 
vicepresidente del Consejo Nacional, Sr. Solís Ruiz.

Volviendo al tema de las asociaciones, el Sr. Villoria 
manifestó: "La decisión de participar en las elecciones depente 
de la entrevista con el ministro. Primero queremos saber cuál va a 
ser el sentido de la reforma de la normativa asociativa".

Añadió el Sr. Villoria que al no prorrogarse la legislatura de, 
las Cortes, las elecciones se celebrarían a primeros de octubre, y 
la presentación de candidatos tendría que ser a mediados de 
septiembre.

"Todo esto- es tan precipitado -dijo— que las elecciones 
caminarán por cauces distintos de las asociaciones políticas. En 
dos meses no hay tiempo material para preparar unas elecciones 
teniendo en cuenta la fase en que aún se encuentran las 
asociaciones"

LOS PRO VERIST AS VISITARAN 
AL PRINCIPE DE ESPAÑA

MADRID, 28 (Logos).- 
El próximo día 2, el Príncipe 
de España, don Juan Carlos 
de Borbón y Borbón, 
recibirá en audiencia a una 
comisión de la junta 
directiva nacional de la 
asociación política Proverista 
al frente de don Manuel 
Maysounave Jiménez.

Formara^n parte de la 
comisión, entre otros, don 
José Boto Holgado, don 
Car los-Javier Sanchez-Seco 
Vivgr, don Francisco Alca de

Gotor, don José Castro 
Loredo, don José María 
Espona Remus, don Marcos 
García Montes, don Juan 
Antonio Gonzalo de 
Apellaniz y don José Rafael 
Rodriguez Graells.

Según informan los 
Proveristas, la asociación 
tiene el propósito de apoyar 
la campaña a favor del señor 
Espona Remus como alcalde 
de Barcelona. En este 
sentido, los Proveristas han 
hecho suyo el lema 
"Barcelona por Espona".

AIRE ACONDICIONADO FEDDERS

NAVARRO, 
EN

Practicará la 
pesca del salmón

OVIEDO, 28 (Logos).- 
A las cinco y media de la 
tarde y en un avión 
‘‘Mystere’’ de la 
Subsecretaría de Aviación 
Civil, llegó al aeropuerto de 
Ranon, de esta provincia, el 
presidente del Gobierno, 
don Carlos Arias Navarro, al 
que dieron la bienvenida y 
cumplimentaron ios 
gobernadores civil y militar 
de la provincia, el general 
jefe de zona de la Guardia 
Civil, el comandante militar 
de Marina, los alcaldes de 
Avilés así como su cuñado, 
don Antonio del Valle 
Menéndez.

El señor Arias Navarro 
siguió viaje seguidamente 
hacia Covadonga. Su 
presencia en esta provincia 
tiene como principal 
motivación la pesca del 
salmón en el río Deva*Cares.

MADRID, 28 (Logos).- 
El ministro de Agricultura, 
don Tomás Allende y 
García-Baxter se encuentra 
ya restablecido de su 
pasajera indisposición, lo 
que le permitió asistir ayer a 
la reunión deliberante del 
Consejo de Ministros”, según 
informan a Logos fuentes 
allegadas al Ministerio de 
Agricultura.

El señor Allende —según 
las citadas fuentes— ha 
sufrido un agotamiento 
físico, como consecuencia 
probablemente de la intensa 
actividad que ha venido 
desarrollando con motivo de 
la Feria Internacional del 
Campo. Se encuentra ya
totalmente restablecido,
reanudando su actividad 
normal. El lunes próximo 
asistirá a la boda de un hijo 
suyo.

LAS
VACACIONES 
DE LOS
EMIGRANTES

i MADRID, 28 (Logos).— 
¡No es posible hacer 
previsiones acerca del 

’ número de emigrantes 
: españoles en Europa que 
; regresarán temporalmente a 
! nuestro pafs para pasar aquí 
; las vacaciones de verano, ha 
: manifestado a un redactor de

Logos el director general del 
Instituto Español de 
Emigración, señor Jordana 
de Pozas.

En los últimos años, las 
cifras registradas por el 
Instituto relativas a 
emigrantes que cruzaron la 
frontera franco-española 
para pasar en España sus 
vacaciones estivales, fueron 
las siguientes: 1970, 91.857 
personas; 1971, 61.493; 
19 7 2, 281,210; 1973, 
345.144; y 1974, 260.160 . 
Estas personas llegaron a 
España por ferrocarril,en 
autocar, y en vuelos 
regulares y especiales, 
organizados estos últimos 
por compañías de aviación 
españolas y extranjeras,-
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EL EMBAJADOR DE 
ESTADOS UNIDOS 
EN PORTUGAL

I
¿LORD LUCAN EM ESPBBM? De la Fuente Chaos, tajante

HOSPITALIZADO
EN TORREJON

• ASESINO A LA NIÑERA DE SUS 
HIJOS E INTENTO MATAR A SU ESPOSA

MADRID. 28 
(Cifra).— El embajador de 
Estados Unidos en 
Portugal, Frank Carlucci, 
se encuentra internado 
en el hospital de la base 

^aérea de Torrejón de 
Ardoz, aquejado de una 
infección virólica,' según 
ha podido confirmar 
* Cifra" en la embajada 
U.S.A. en Madrid.

Según la mis ma 
fuente, el señor Carlucci 
se encuentra en franca 
mejoría despues de dos 
semanas de tratamiento y 
observación en el hospital 
de Torrejón.

Curante el último fin 
de semana elembajador 
norteamericano estuvo 
ep Lisboa, pero volvió de 
nuevo a Torrejón para 
proseguir con el 
tratamiento.

LONDRES, 28’ (Efe).— Lord Lucan, el aristócrata 
jugador que asesinó 'a la niñera de sus hijos e intentó 
matar también a su esposa, podría encohtrarse en 
España, aseguraban anteayer informaciones í^jarécOas en la 
prensa inglesa.

Scotland Yard confirmó que dos de sus detectives que 
se encuentran en localidades francesas del canal de la 
Mancha han vuelto a recibir informaciones de testigos 
—dueños de hoteles y restaurantes— que han reconocido 
al Lord por las fotografías que se le han mostrado.

Pero la policía inglesa no cree —señaló ayer el ‘‘Daily 
Telegraph”— que Lord Lucan se encuentre en Francia.

Para la prensa londinense la teoría más probable es 
lade que Lord Lucan se encuentra en algún lugar 
europeo —muy posiblemente España- y periódicamente, 
como una vez alomes, viaja a Saint Malo o Cherburgo para 
encontrarse allí con algún dinero y aconsejarlo sobre 
como seguir burlando a la policía,como viene haciendo 
desde que desapareció, el pasado siete de noviembre 
cuando asesinó a la niñera de sus hijos, según se cree 
confundiéndola con su esposa, de la que estaba separado 
y a la que quería quitar la custodia de los tres hijos del 
matrimonio^ue le habían concedido los tribunales.

La policía española, como la del resto de los países 
europeos ha sido alertada por la “Interpol”, a petición 
de Scotland Yard para que colabore en la búsqueda y 
captura del aristócrata asesino.

«NO DIMITO»
MADRID, 28 (Logos).“Lamento no poder acceder a la solicitud de que dimita 

formulada por el Colegio de Médicos de Madrid” ha manifestado a un redactor de la 
agencia Logos, el presidente del Conejo General de Colegios de Médicos, doctor de 
la Fuente Chaos.

"Ello obedece, añade, tanto a 
exigencias de la Ley de colegios 
profesionales, como a la solidaridad 
manifestada durante once años en 
reuniones permanente, plenos y 
asambleas y por último a mi propia 
dignidad, que no admite amenaza alguna.

NO EJERCE LA MEDICINA

En relación con las declaraciones 
aparecidas en la prensa en los últimos días 
procedentes del Colegio de Médicos de 
Madrid, el doctor de la’ Fuente Chaos 
señala que están llenas de errores. Entre 
otros, como el de denominar profesor al 
presidente del Colegio de Médicos de 
Madrid.

Agrega el doctor de la Fuente que no 
ejerce ía medicina dice, ya que esta 
dedicado a una actividad industrial muy 
honorable pero sin relación con la 
medicina y los médicos".

En cuanto a la falta de 
representatividad y actuación personalista 
de que se acusa al doctor de la Fuente 
Chaos por parte del Colegio de Médicos 
de Madrid, el mismo puntualiza que el 
presidente del citado Colegio ha obtenido 
en las últimas elecciones el 2,56 por 
ciento de los votos que constituyen el 
censo electoral del Colegio; mientras qué 
el como presidente del Consejo General 
ha ganado cinco elecciones: dos para la 
firesidencia, y tres como representante de 
a Organización Colegial en las Cortes, y 

ha obtenido el 78 y el 71 por ciento de 
los votos.

EL MOVIL

PARA TODO, 
EN TODAS PARTES 

( Pagar la peluquería, 
una de las 6.000 posibilidades.)

“No sé si coja la tarjeta...”. “ ¿Ya conocerán en Sevilla la tarjeta 6.(X)0? ”.“¿No será mucho dinero para pagar con tarjeta...? ”. 
“¿En la joyería la admiten? ”. “¿Llevamos bastante dinero? ”.

Dudas y preguntas con respuestas concretas. 6.000 respuestas.
La Tarjeta 6.000 que le ofreció la Caja de Ahorros de la Inmaculada sirve para todo, en todas partes.

En España. Tiene siempre consigo 10 talones que puede extender hasta por 6.000 pesetas cada uno.
Son dinero efectivo en cualquier momento. Su formato de bolsillo permite llevarla siempre encima.

En la ciudad o de viaje. La admiten 300.000 establecimientos. 87 Cajas de Ahorros Confederadas garantizan sus talones 
Un billón de pesetas la respaldan. Utilícela. Para todo. La Peluquería,una de las 6.000 posibilidades de su tarjeta.

"FOR UN DIALOGO HAS EHCAZ

CAJA DE AHORROS
DE LA INMACULADA

Aragón.hoy y mañana.

ARAGO N/exprés. PAG. 6

“A mi juicio, y señala el doctor de La 
Fuente el verdadero móvil que ha llevado 
a pedir mi dimisión reside en los acuerdos 
de la asamblea general de la organización 
colegial del pasado 7 de junio en la que se 
aprobó un voto de ceifSura para seis 
colegios provinciales (Madrid, Sevilla, 
Murcia, Granada, La Coruña y Ciudad 
Real) asf como para el representante^e 
los médicos jóvenes en el Consejo 
General, autores de un escrito en el que 
pedían un voto de censura contra el 
Consejo General. La citada asamblea, 
ademas de este acuerdo desestimó la 
propuesta presentada por los colegios y el 
representante citado; declarándose,al 
tiempo, solidaria del Consejo y de su 
presidente; finalmente autorizó al consejo 
para que estudie la posible aplicación de 
sanciones reglamentarias si las hubiera".

"Lo verdaderamente lamentable, 
indica el doctor de la fuente Chaos es que 
cerca de 2.000 médicos que tenían 
resuelta su formación especializada han 
sufrido un gran quebranto por culpa de 
quienes olvidan la verdadera defensa de 
los residentes y de los enfermos en 
servicio de intereses que parecen ser 
exclusivamente políticos'’.

En cuanto a los sancionados por el 
INF; el presidente del Consejo General 
contesta que seguirá defendiéndolos 
siempre que se identifiquen como 
médicos y que sólo soliciten en el ámbito 
del Consejo General.

CONTINUA EL PARO 
EN EL HOSPITAL GENERAL 
DE GALICIA

SANTIAGO DE COMPOSTELA, 28 
(Logos).— A las diez de ayer se reunieron 
en una asamblea los médicos internos 
y residentes del Hospital General de 
Galicia. La reunión se llevó, a cabo en la 
sede social del Colegio Médico y se 
prolongó hasta las dos de la tarde . Estuvo 
presidida por el presidente del Colegio 
Médico Provincial de La Coruña.

Hubo un amplio debate en torno a la 
problemática existente en el citado 
Hospital General de Galicia y 
solidarización con los *‘MIR" de los 
hospitales de otras provincias españolas.

También en la reunión se examinó el 
texto del comunicado que ayer facilitó a 
los medios informativos el Patronato del 
Hospital General de Galicia referido a las 
sanciones que impondría, llegando al 
despido del personal si hoy a las doce de 
mediodía no se reintegraban a sus 
puestos.

Debiendo dirigir individualmente una 
instancia al patronato. Tras una votación 
entre los ciento veinticinco médicos 
internos residentes se acordó continuar el 
paro. Sin embargo veinte de ellos han 
solicitado el reingreso y han empezado a 
trabajar.

LA POLICIA SUGIERE
ALOS MIR ABANDONAR

EL CENTRO

OVIEDO, 28 (Logos).— Subsiste el 
problema de los MIR en la residencia de 
la Seguridad Social en Oviedo.

En la noche del jueves, los médicos 
internos y residentes pretendieron 
encerrarse en el establecimiento sanitariOi 
pero el centro fue visitado por el jo|^ 
superior de Policía quien sugirió 
necesidad de abandonarlo, lo que hicieron 
poco después.

En el dia de ayer y debido a 
festividad de Nuestra Señora del Perpetuo 
Socorro, patrona de los médicos, no huh® 
el menor problema y la actividad en dicnc 
establecimiento se desarrolló con absoluta, 
normalidad, como es habitual.
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LEJOS DE BUSCAR LA 
REHABILITACION DEL SUJETO

da privación de 
libertad constituye 
un factór criminógeno»

PROFESOR CASABO RUIZ
MADRID, 28 (Logos).— “La privación de libertad, 

lejos de buscar la rehabilitación del sujeto constituye un 
factor criminógeno’’, dijo D. José Ramón Casabo Ruiz, 
profesor agregado de Derecho Penal y Universidad de 
valencia en su disertación sobre el tema “crisis de la 
pena privatica de libertad’’, en la clausura de curso 
académico 1974-75 del Instituto de Criminología de la 
Universidad Complutense de Madrid. El acto comenzó 
con la lectura de la memoria del curso académico, por el 
profesor señor Entrena Cuesta y a continuación 
pronunció la conferencia de clausura el profesor Casabo 
Ruiz, tras la cual se procedió a la entrega de diplomas 
seguida^ de unas palabras del director del Instituto D. 
Manuel Cobo del Rosal.

El profesor señor Casabo dijo como resumen de su 
conferencia, que hasta hace poco tiempo, la pena 
privática de libertad afectaba a aspectos fundamentales 

:_r. zl sistema de ejecución y larga duración de lacomo son el
pena. 

A partir de hace un cuarto de siglo se critica
abiertamente el sistema de privación de libertad, por 
considerar que la privación constituye un factor que 
lejos de buscar la rehabilitación del sujeto constituye un 
factor criminógeno. El recluso se ve obligatoriamente 
inserto en una subcultura que se rige por normas 
distintas y contrarias a las que están vigentes en la vida 
social y libre.

De aquí, agregó, que una larga privación de libertad 
en un sujeto cuya personalidad no está totalmente 
rnadura conduce al efecto de la prisionalización, con lo 
que en definitiva se afirma en su carrera criminal.

Por eso se ha dicho frecuentemente que la mejor 
reforma de las prisiones es evitar que los sujetos ingresen 
en ellas.

Para julio

35.5 MILLONES
DE ESPAÑOLES
MADRID, 28 (Logos).— Se 

estima que el primero de julio 
de este año habremos llegado a 
los 35.471.888 habitantes y en 
1980 se calcula que la población 
española será de 37.397.305, 
según publica el anuario 
estadístico que eefita el Instituto 
Nacional de Estadística.

Las cifras publicadas en 
dicho anuario ponen de 
manifiesto, según el censo de 
1970, que el número de mujeres 
supera en un millón al de 
varones. Según este censo, la ! 
provincia que tiene mayor 
población femenina de hecho es 
Barcelona, con 2.030.288. 
También es la primera población 
■femenina de derecho con 
2.019.362. Por lo que se refiere 
a los municipios mayores de 
50.000 habitantes que no son 
capitales, el de Hospitalet es el , 
que posee mayor número de 
habitantes, 240.630, lo que le 
hace ser el municipio con mayor 
densidad de población, 20.165; 
mientras que Madrid tiene 
3.146.071 habitantes de hecho, 
su densidad de población es de 
5.183 habitantes.

Por lo que se refiere al 
movimiento, natural de la 
población, las cifras 
provisionales que da el citado 
anuario, valederas para 1974, 
son de 266.449 matrimonios. El 
número de nacimientos fueron 
678.049 de los cuales más de la 
mitad eran varones. El número 
de defunciones ascendió el
pasado año a 294.567,
d iferenc ia 
tallecidos 
También

entre nacidos
la 
y

es de 383.482. 
señala el anuario

español de 1975, que el número 
de suicidios en 1974 fueron de 
1-457, de este número, la mayor 
parte eran de personas casadas.

Por lo que se refiere al 
territorio de Badajoz es la de 
mayor extensión de España, 
21.657 kms cuadrados.

Lea todos 
los dTas

- Nunca le 
decepcionara'

SE HA CREADO UNA COMISION MIXTA

Para proteger los autores españoles
R.T.V.E. habra de cumplir rigurosamente el contrato suscrito

MADRID, 28 (Logos).— Para regular cuanto se refiere 
al uso por radio iiacional de España y Televisión 
Española de las obras de autores españoles y extranjeros, 
se ha creado una comisión mixta que preside el director 
general de Radiodifusión y Televisión, Jesus Sancho Rof 
y el consejero Delegado de la Sociedad General de 
Autores de España, Guillermo Sautier Casaseca y de la 
que forman parte funcionarios de ambas entidades.

Es proposito del señor Sancho Rof que se observen 
escrupulosamente por parte de Radio Nacional y de 
Te levision Españ ola las clausulas que contiene el 
c ontrato suscrito por la dirección general de 
Radiodifusión y Televisión y la Sociedad General de 
Autores de España para que se cumpla lo que la ley de 
propiedad intelectual y los convenios internacionales 
disponen en cuanto al uso de las obras de autores, tanto 
españoles como extranjeros y al derecho que asiste a los 
mismos en cuanto se refiere al previo permiso y las 
condiciones en que puede hacerse uso de ellas para su 
representación por los medios audiovisuales.

Durante el mes de junio se han reunido las distintas 
comisiones de trabajo que han estudiado la forma de 
llevar a la practica el acuerdo y han trazado las normas 
para el desarrollo de las relaciones de las dos entidades 
para cuanto se refiere a la obtención del previo permiso 
de los autores para la interpretación o representación de

(confección de los programas que RTVE 
facilitara a la sociedad de autores para que puedan 
abonarse los derechos de autor a quienes corresponde 
^quisitos para la posible cesión o comercialización de 
programas y otros asuntos relacionados con el acuerda 

legales económicos y administrativos
£.1 pleno de la comisión mixta que se constituyó el 

pasado día 5 volverá a reunirse en la primera deceiw del 
proximo julio.

La Union de Empresarios
PIDEN MENOS "PUENTES

MADRID, 28 (Logos).— El Comité Ejecutivo de la Unión de 
Empresarios de la Federación Sindical Nacional de Comercio ha 
acordado solicitar de la autoridad correspondiente'la fijación de 
las fiestas laborales ma's señaladas y el traslado de las de menor 
entidad a los domingos, y, en todo caso, a los sábados.

Se justifica esta petición en el perjuicio que los llamados 
puentes acarrean a la producción y venta, con repercusión 

muy señalada en toda la actividad del país. Se añade que una 
medida semejante a la que se propone ha sido adoptada en varios 
países europeos.

Esta semana..

Rebajadísimos!
Para vestidos, 

trajes de chaqueta 
y conjuntos de en
tretiempo.

Espléndidos re
tales en sedas li
sas y estampadas, 
gabardinas de la
na, surach, rasos 
de algodón, batis
tas.

Retales de telas 
para sábanas y ro
pa del hogar. De 
visillos, tapice
rías...

¡ Excepcional
varieiiail!

/ Galerías y 
\ Preciados /

Con nuestra 
TARJETA DE COMPRAS 

no es necesario 
llevar dinero encima.

En nuestra colección de trajes de 
baño, la línea y la fantasía de los te
jidos son cien por cien actuales.

Diseños “PACIFICO”, en exclusi
va para “Galerías”, de Juan José 
Morales. Véalos en “GALERIAS 
CLUB”.
‘‘Galerías Club” nació para que los 
caballeros pudieran realizar^us com
pras en un ambiente de silencio, con
fort y calma. Y para ofrecerles, en lo 
que respecta a moda masculina, todo 
cuanto exige el hombre de hoy.

f Galerías \ 
V Preciados J

La mayor cadena de Grandes Almacenes en España
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Con los Muelos especiales de ia Caja de Ahorros

ZARAGOZA MUY 
CERCA de ROMA

exprès
PERDIDA EN
“ALFA ROMEO’’

*1

FIESTA í donde

MILAN ( Italia), 28 ; 
(Efe).— La empresa 
automovilística semi-estatal 
“Alfa Romero” ha sufrido 
en el último ejeróicio una 
pérdida de 32.042 millones 
de liras, es decir unos 4 
millones y medio de pesetas.

Este dato fue anunciado 
ayer durante la asamblea 
general de la empresa, que 
aprobo’ el balance cerrado el 
31 de diciembre de 1974 y 
estudió la utilización de las 
reservas disponibles para 
cubrir parte de las pérdidas.

BAR-RESTAURANTE
ESPECIALIDAD
ZORONGUITOS I 

. ENTERITAS

C/ Arzobispo Apaolaza, 2 
(Junto Plaza San Francisco) 
Teléfono 251187

MESONES* PíH®
ESPECIALIDAD EN 
COCINA ARAGONESA 
Y PIERNA DE 
CERDO ASADA

Sta. Teresa, núm. 32 
Telefs.: 255025-255860 
ZARAGOZA

LA BODEGA DE CHEMA

VALL STREET, 
DESCIENDE

NUEVA YORK, 28 
(Efe).— La bolsa de Wall 
Street registró ayer un ligero 
descenso tras las importantes 
alzas de la semana pasada.

El índice Dow Jones de 
industriales perdió 1,02 
puntos y se situó en 873,12 
puntos. I

Transportes aumentó en j 
cambio 1,44 puntos mientras { 
que el índice de servicios : 
descendió 0,32 puntos.

Latassa, 34 Q Telefóno 252579

ESPECIALIDAD SOPAS AL AJO Y TERNASCO
• PLATOS TIPICOS ARAGONESES

' SALON APARTE PARA BODAS
COMUNIONES Y BANQUETES

■ M lí ■ WWifOTJLM.M'11 ■ ■ HHi
Si fuera de casa 
piensa 
comer en el

Bar-Restdurante Bar-Restau rante

St OÜSUBS
tiene que ser

Gascón de Gotor, 13 
Teléfono 371003

Avda. San José, 137 
Teléfono 41 10 5.3

SALONES ESPECIALES 
PARA BODAS 

BAUTIZOS Y CEREMONIA.^

A los muchos lazos históricos y 
espirituales que unen a Zaragoza con la 
Ciudad de las Siete Colinas, hay que 
añadir ahora su proximidad 
cronométrica: una hora y media de vuelo.

Con estos vuelos, que se suceden cada 
tres días, ha establecido ia Caja de 
Ahorros un puente aéreo turístico y 
afectivo con Roma, ciudad abierta, ahora 
también a las cinco provincias donde 
presta servicio la Caja.

Un viaje rápido y comodísimo,y unos 
servicios complementarios en la misma 
línea de calidad. Buenos hoteles, buena 
organización, y un esmero que está 
motivado por el aprecio que a la Caja le 
merecen sus clientes.

Roma es bonita, todos lo sabemos. Y 
es bonita tanto por su monumentalidad, 
como por su carga histórica, cultural y 
religiosa, que rezuma por todas sus 
piedras vulnerables.

Primero conquistó el mundo con sus 
legiones, su cultura y sus leyes. Ahora, en 
otra conquista más auténtica y duradera, 
es el centro de atracción y esperanza 
hacia el que dirigen su atención millones 
de seres humanos.

A la Roma de los Césares, ha sucedido 
la de la silla de San Pedro. Ambas, o 
mejor dicho, una sola Roma, la eterna, 
perdura a través de los siglos.

Los viajeros de la Caja vienen 
entusiasmados. Es tanto lo visto que, a su 
regreso, necesitan de unos días para poner 
en orden sus recuerdos y experiencias.

Por añadidura, desde su concentración 
inicial en el Hotel Corona de Aragón, de 
Zaragoza, hasta que en el mismo lugar, a 
su regreso, se despiden unos de otros tras 
haber iniciado lazos de amistad, todo lo 
tienen resuelto.

Respecto a sus preferencias sobre lo 
visitado, son diversas, aunque en casi 
unánime coincidencia lo histórico, 
monumental y religioso constituyen un 
conjunto de recuerdos para todos.

El entusiasmo despertado por estos 
viajes que se van sucediendo cada tres 
días, ha impulsado a la Caja de Ahorros a 
organizar viajes para 80 personas más, que 
tendrán lugar en setiembre.

El sorteo de estos nuevos viajes se 
efectuará entra quienes hagan sus ingresos 
desde el 2 de junio al 31 de julio.

LOS ENLACES
Y... PARA COMER 
HAY QUE BEBER

COCUMA TIPICA
FORD SEÍ i

ENTREVISTA
CON EL i 
EMBAJADOR ¡ 
ISRAELI 1

WAS HINGTON , 2 8 ¡ 
(Efe).— El presidente Ford i 
convocó ayer al embajador | 
israelí, Simcha Dinitz, para ¡ 
una ''breve ronda de 
conversaciones sobre Oriente I 
Medio” según informó la 
Casa Blanca.

Fuentes diplomáticas 
interpretaron esta inesperada 
visita como un nuevo 
esfuerzo del presidente Ford 
para timar las diferencias que 
oponen a norteamericanos e 
israelíes para llegar a un 
acuerdo de paz en Oriente 
Med io.

En medios diplomáticos 
interpretaron esta inesperada 
visita como un nuevo 
esfuerzo del presidente Ford 
para limar las diferencias que 
oponen a norteamericanos e 
israelíes para llegar a un 
acuerdo de paz en Oriente 
Medio.

APARCAMIENTO
ASEGURADO

pinos
^auarro

Avda. Madrid, 228
Telfs. 331996-333027aomHunoocB

SOLICITE EL MENU DE 
DIAS FESTIVOS

MERENDERO 
C LA CASILLA

CONEJO 
asado con

ESCABECHADO

\ ' X brasa CODORNICES

Avda. ííoiricz. Laguna, .s/n

ES UIM PLACER

Avda. Alcalde 
Caballero, 22 
(Cogullada)

Telefono 295089

Amplio aparcamiento

CASA EMILIO
ESPECIALIDADES

MERLUZA REBOZADA

Avda. Madrid, 3 - 5 
Tels. 218064 - 228145

CASA DE VALENCIA
LOCAL REFRIGERADO

En medios diplomáticos 
se cree que el secretario de 
Estado Henry Kissinger es 
partidario de que Israel haga 
sustanciales concesiones para 
romper el callejón sin salida 
en que se encuentran las 
negociaciones. '

Estas diferencias ' no j 
parecen sin embargo poner < 
e n peligro las tradicional 
mente buenas relaciones que 
unen a Israel y Estados 
Unidos.

CAFETERIA

General Sanjurjo, 1 
Telefóno ¿17028 
ZARAGOZA

IA CONTRIBUCION 
USA A LA OIT, 
SUPRIMIDA

TIPICAS PAELLAS Telefóno 217090

■r^
tSPECIALlUAU
PLATOS COMBINADOS
Y. ESPECIALES

RESTAURANTE

NAPOLITANO H

BENIDORM
Dirección; HNOS. MUR

ESPECIALIDAD
PESCADO Y MARISCO'

Fernando el Católico, 2 
(entrada por Avda. Goya)
Telefono 251 167

rr

COMISION de FESTUOS 
del BARRIO de SAN JOSE 

INAUGURACION BAILES-VERBENAS
SALON: Calle Raquel Meller - Luis Aula 
HOY SABADO — 11 NOCHE 

Amenizado por el

CONJUNTO MUSICAL 7

LEA
SIEMPRE

NUNCA LE 
DEFRAU *
DARA

WASHINGTON, 28 
(Efe).— La Cámara de 
Representantes^ decidió ayer 
suprimir la contribución de 
Norteamérica a la 
Organización Internacional | 
del Trabajo. j

Un texto de Ley de ' 
Finanzas, aprobado por la ¡ 
Camara, prevé los fondos 
necesarios para el pago de la 
contribución norteamericana 
hasta el 30 de junio de este ! 
año, así como de los । 
anteriores. Pero no prevé 
ningún crédito, 
contrariamente, para el 
segundo semestre de este 
año, ni para 1976.

El texto de la Ley debe 
ahora ser examinado por el 
Senado que —según se indica 
en los medios parlamenta
rios— podría restablecer la 
contribución estadounidense 
a la OIT

Calle Avila, 12 - Telf. 255129

Domingos y festivos, menú 
especial. Freiduría y gran 
Pizzeria.

Aparcamiento propio
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RELOJES COMUNION

SEIKO
JOYERIA - RELOJERIA

Sortijas, pendientes, pulseras 
medallas, cadenas, cubiertos, etc.

Marcial, 10 ( ) Zaragoza
SABADO, 2« DE JUNIO DE I9í5
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El secretario del gabinete de Prensa de la Casa Blanca

CRITICA À LOS
Crisis argentina

ISABELÍrTrOMA
PERIODISTAS LAS RIENDAS

Le han acusado de ocultar 
información y de falta de 
crédito

WASHINGTON, 28 (Crónica por Carrol 
KILPATRICK, de “The Washington Post”, especial 
para ARAGON/expres.)

El secretario del gabinete de prensa de la Casa Blanca, 
Ron Nessen, interrumpió su conferencia ordinaria para 
declarar que ”la ciega e irracional desconfianza” y “la 

costumbre de pensar con escepticismo” entre los reporteros 
está minando la utilidad de sus sesiones diarias de prensa.

La crítica de Nessen se refiere a las acaloradas pole'micas 
que desde hace varias semanas se registran entre e'l y los 
periodistas, en algunas de las cuales ha sido hasta llamado 
“mentiroso” y ha sido acusado de ocultación de 
información y de falta de cre'dito.

Nessen ha explicado que 
está considerando la 
posibilidad de alterar los 
procedimientos de las 
sesiones diarias con la 
prensa, pero no entró en 
detalles.

Celebrará una reunión de 
dos días con su personal, 
este fin de semana, para 
revisar el funcionamiento de 
todo el proceso de 
información diaria de prensa 
del gabinete presidencial.

LA HERENCIA DE 
WATERGATE

Nesser ha llegado al 
parecer a la conclusión de 
que había que poner fin 
como fuera a tales actitudes 
y que esperaba que su 
censura disiparía lo que ha 
calificado de ambiente 
envenenado que considera 
principalmente uha funesta 
herencia de “Watergate”.

Nessen, que algunas veces 
respondió airadamente.

trató de dominar su genio, 
pero resultaba evidente que 
le habían transtornado 
profundamente los recientes 
conflictos.

El punto de vista de la 
Casa Blanca sobre los que 
hostigan a Nessen fue 
resumido por el escritor 
John Hersey en un reciente 
artículo aparecido en el 
“New York Times” sobre el 
presidente Ford.

Hersey dijo: “Desde los 
días del Watergate, las 
interpelaciones de los 
reporteros en tales 
conferencias de prensa han 
sido indagadoras, re han 
prolongado excesivamente y 
a menudo han resultado 
muy polémicas”.

En resumidas cuentas las 
demandas se centraron casi 
siempre sobre la cuestión 
central de su “¿debe un 
presidente decir la verdad? ”

Los periodistas critican a 
Nessen principalmente 
porque lo consideran mal 
preparado a menudo para 
ofrecer respuestas precisas y 
porque no está bien 
informado sobre muchas 
cuestiones de política 
gubernamental.

El más caústico de sus 
críticas le ha acusado de dar 
respüestas equívocas y de 
confusionismo deliberado.

DECLARACION 
SORPRENDENTE

Anteayer en plena 
conferencia de prensa 
Nessen sorprendió a los 
periodistas con la lectura de 
una declaración en la que 
indicaba que había 
comentado, recientemente 
que: “Algunos" en las 
reuniones de las 
conferencias de prensa, 
"están muy prontos para 
acusar o sugerir que existen 
ocultaciones" cuando no 
hay bases para tales cargos.

“Creo que envenenan el 
ambiente de tales 
conferencias de prensa", ha 
comentado Nessen. "Deseo 
añadir hoy que creo que 
algunos están muy prontos 
para formular acusaciones o 
sugerencias infundadas de 
que miento o de que no se 
puede conceder credito a lo 
que digo”.

Nessen añadió que el 
presidente Gerald Ford 
hacía diez meses ya que se 
había hecho cargo de la 
Casa Blanca y que ya era 
hora de “hacer desaparecer 
esas ciegas, absurdas e 
irracionales sospechas y 
actitud cínica de 
desconfianza”.

todos son honrados

Portu^^

"ANOP" SUSTITUYE A LA "ANI"
LISBOA, 28 (Efe).) La agencia de prensa portuguesa “ANI” 

(Agencia Nacional de Información) desaparece a tenor de un 
decreto, ayer, del Ministerio de Comunicación Social. A ANI la 
reemplaza la “ANOP” (Agencia Noticiosa Portuguesa), agencia 
de noticias portuguesas.

El documento de creación de esta agencia precisa que “debe 
estar a la altura de las exigencias de la fase histórica que vive el 
país, de manera que dote al,Gobierno de un instrumento 
indispensable a su acción y al proceso revolucionario, que la 
justifique y la determine”.

El decreto estipula que la “ANOP” poseerá un consejo 
superior “encargado de velaf el respeto de las obligaciones 
fundamentales”.

Este consejo estará formado por un magistrado, 
representantes de los periodistas, de las empresas de prensa, de la 
Radio Nacional y de la Televisión portuguesa, asi como tres 
delegados del Consejo de la Prensa.

En el reajuste de salarios
“El asunto queda exclusiva.
mente en mis manos”

BUENOS AIRES, 28 (Efe).— La presidente María 
Estela Perón afirmó anoche que el problema suscitado en 
torno al reajuste de salarios queda en sus manos y que 
hoy, sábado, dará a conocer su resolución a todo el país.

Con esta afirmación culminó anoche la más seria crisis 
aue tuvo que encarar la señora Perón en sus primeros 

oce meses de Gobierno.
A través de la radio y lá televisión se difundió anoche 

una grabación correspondiente a una parte de la reunión 
que pocas horas antes se celebró en la residencia 
presidencial de Olivos con asistencia de los ministros y 
los dirigentes sindicales.

La presidente solicitó a la Confederación General del 
Trabajo (CGT) que diera a conocer su punto de vista. 
Por el Movimiento Obrero habló Adalberto Wimer, 
pidiendo a la jefe del Estado que se homologuen los 
reajustes de salarios, superiores en general a un 100 por 
ciento, logrados por ios distintos sindicatos en recientes 
convenios colectivos nacionales.

"Pueden regresar —respondió María Estela Perón- 
llevando la seguridad de oue el problema queda 
exclusivamente en mis manos. Mañana daré mi respuesta 
a todo el país”.

La señora Perón puso especial énfasis al decir que el 
problema quedaba "exclusivamente” en sus manos.

La crisis se desató anteayer, cuando el ministro de 
Economía Celestino Rodrigo, hizo saber que debían ser 
derogados los convenios colectivos y ordenarse por 
decreto un aumento general del 50 por ciento.

LAS FUERZAS ARMADAS NO
INTERVENDRAN

BUENOS AIRES, 28 (Efe).— 
Los jefes militares argentinos 
decidieron ayer que las Fuerzas 
Armadas no intervienen en 
problemas de Indole 
eminentemente política.

Según fuentes informadas, 
los comandantes en jefe del

Ejército, general Alberto Numa, 
de la Armada; almirante Emilio 
Massera, y de la Fuerza Aérea, 
general Hector Fautario, se 
reunieron en la sede del 
comando de la aeronáutica, para 
reafirmar la tradicional tesis 
castrense de abstención, en un

momento en que el país 
atravesaba por una crisis política 
que amainó a última hora de la 
tarde.

A la junta de la suprema 
jerarquía militar, de. la que se 
hizo eco la agencia “Noticias 
Argentinas”, Ihabla asistido el 
iministro de ,)usticia Antonio 
Benitez.

Posteriormente los 
comandantes en jefe sostuvieron 
reuniones con los generales y 
almirantes de sus respectivas 
armas, para hacerles conocer el 
acuerdo adoptado.

SANCIONES A LAS
EMISORAS QUE HICIERON 

HUELGA

buenos aires, 28 (Efe).- 
José María Villone, secretario de 
Estado para la información, 
anunció anoche oficialmente 
que las emisoras de' radio que 
interrumpieron ayer sus 
programas serán sancionadas en 
el caso de que no puedan 
justificar su actitud.

Con la única excepción de las 
tres emisoras estatales. Radio 
Nacional, Radio Municipal y 
Radio Provincia de Buenos 
Aires, todas las demás cesaron 
sus transmisiones desde las 11 
—(1 h.e.)— de ayer hasta pasadas 
las 17 —(22 h.e.)—.

Trascendió de fuentes 
responsables que la medida fue 
adoptada al informárseles a nivel 
oficial que se les prohibirla 
difundir comunicados a la 
central obrera, que ayer decretó 
un paro general y una masiva 
concentración frente al palacio 
de Gobierno en apoyo de la 
presidente Isabel de Perón y en, 
exigencia de la homologación de 
los convenios colectivos de 
trabajo, que decidieron 
aumentos superiores al 100 por 
100, casi en todos los casos.

GRUPACION
INMOBILIARIA UTOS, S.A.

Al declarar que Ford es 
un hombre honrado e 
íntegro y que él, Nessen, 
había mantenido su 
promesa de no engañar a la 
prensa, Nessen opinó que 
"mal se podía prestar 
servicio a los lectores de 
periódicos o telespectadores 
cuando se les alimentan 
sospechas sobre todo lo que 
se dice aquí, cuando no hay 
hase alguna para tales 
desconfianzas, excepto la 
ciega e irracional 
desconfianza y la costumbre 
de pensar con escepticismo 
9ue ha ido desarrollándose 
en los últimos diez años”.

Cuando los periódistas 
preguntaron al secrétario del 
Sabin^ete de prensa del 
P'’?5i nte sobre estas 
Críticas, Nessen trató de 
Cambiar de conversación. 
No obstante, señaló que no 
había tratado de ello con el 
Presidente y que sdlo había 
enseñado la declaración a 
sus ayudantes cinco minutos 
entes de hacer pública la 
declaración.

SOCIEDAD COOPERATIVA
DE VIVIENDAS EL «CARMENt

Estatutariamente ha quedado constituido el Consejo 
Rector en la III Asamblea General, en la forma 
siguiente:

Presidente: D. Julio Revillo Pellicer. Vicepresidente: 
D. (?elio Velilla Melendo. Secretario: Doña Pilar 
Martínez Boch. Tesorero: D. Blas Pueyo Larraz. 
Consejeros: D. Teodoro García Ezquerra; D. Emiliano 
Bara^ Falo;D. Pedro Rubio Rubio y D. Calixto 
Martínez Vergara. *

Zaragoza, 24-junio-1975. El Presidente.

Con motivo de la Solicitud a Cotización 
Bursátil de las acciones de Agrupación 
Inmobiliaria Litos, S.A., hemos recogido 
algunos datos sobre los antecedentes, 
actividades y proyectos de esta Sociedad.

ANTECEDENTES

Desde el año 1962 el nombre de Litos figura 
vinculado a actividades inmobiliarias de muy 
diverso tipo y a lo largo del tiempo y en 
diferente forma ha estado presente en 
Sociedades de Servicio y márketing 
inmobiliario, de promoción de viviendas de 
Protección Oficial, actividades hoteleras, 
turísticas, urba nizado ras, promoción de 
edificios singulares y zonas residenciales de 
diferentes características.

Todas estas actividades han ido creando y 
decantando una experiencia inmobiliaria de 
primera fila para Agrupación Inmobiliaria Litos, 
S.A. por lo cual es hoy una realidad pujante, 
con 240 millones de capital desembolsado.

ACTIVIDADES

TEXTOS BJI.P.
Editorial Librería General celebró ayer noche en "El 

Cachirulo" una cena con motivo de la terminación por sus 
autores, de los originales de textos del primer curso de 
B.U.P.:

INGLES: —Mercedes Fernandez Soldevilla.
—Concha Alvira Martín.
FRANCES: —Carlos Albiñana Goussard
—José Carlos Albiñana Serain
LENGUA ESPAÑOLA: —José Manuel Blecua
CIENCIAS NATURALES: —Luis García Amorena 

Sanchez
—Agustín Sanmiguel Mateo
MATEMATICAS: —María Dolores Terrisse Jardi
—Margarita Dávila García Miranda.
DIBUJO: —Eugenio Estrada Diez.

La actividad de Agrupación Inmobiliaria 
Litos, S.A., está ya extendida a las provincias 
de Madrid, Sevilla y Málaga. A 81 de Diciembre 
de 1974, la Sociedad contaba aparte de otras 
opciones ventajosas para adquisición de nuevo 
suelo, con una edificabilidad en curso de 
ejecución de 64.600 m2, y una reserva estimada 
de 254.200 m2., que se prevé desarrollar en el 
periodo 1976/79, con Independencia de las 
nuevas acciones que emprenda.

Cabe destacar el nombre oe LITOS 
l relacionado con actividades inmobiliarias 

importantes y muy conocidas, como las que a 
continuación se indican:

SEVILLA:

Las clásicas promociones de PORTA COELI, 
en la calle de Eduardo Dato, todas ellas' 
vinculadas al Grupo LITOS, que ha 
promocionado los edificios LISBOA, PARIS Y 
ROMA y el HOTEL PORTA COELI. En la 
actualidad AGRUPACION INMOBILIARIA 
LITOS' S.A. tiene en promoción avanzada las 
tres TORRES PIRINEOS, en el mismo solar de 
PORTA COELI, con 16.000 m2, construidos, 
cuya venta finalizará en el actual Ejercicio. 
También en Sevilla está en curso de 
urbanización la conocida promoción BALCON 
DE SEVILLA, con cerca de 1.100 viviendas y
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para lanzamiento inmediato, en la CIUDAD 
JARDIN SANTA CLARA, 6 edificios con más 
de 24.000 m2, de construcción,

MALAGA:

Cuenta con importantes promociones y 
reserva de suelo para cerca de 1.000 viviendas, 
en CIUDAD PUERTA BLANCA, donde el 
Grupo LITOS ha promovido ya más de 2.000 
viviendas. AGRUPACION INMOBILIARIA 
LITOS, S.A. tiene para entrega de llaves 
inmediata edificios con 344 viviendas y más de 
5.000 m2, de locales comerciales. Han vendido 
recientemente un edificio de apartamentos 
promovido en TORREBLANCA DEL SOL 
(Fuengirola).

MADRID:

Ha comenzado el periodo de ventas en la 
urbanización de lujo MOLINO DE LA 
NAVATA (Galapagar), con 312 unidades, 
viviendas y duplex y en el Conjunto Residencial 
“CAMPO VERDE”, en San Rafael, con cerca 
de 300 viviendas, dentro de un completísimo 
Plan Parcial ya aprobado, en una extensa zona 
inmediata al casco urbano.

El mismo Grupo LITOS, promovió en 
Madrid 5 edificios en el Paseo del Pintor 
Rosales y recientemente el edificio de viviendas 
de la calle General Oraá, 32. La Sociedad 
AGRUPACION INMOBILIARIA LITOS, S.A. 
procede en estos momentos al desarrollo de 
proyectos, entre otros, en las Calles Valverde y 
Marqués de Urquijo.

EJERCICIO 1975

Agrupación Inmobiliaria Litos, 5.A., 
presenta una marcha del Ejercicio 1975 
claramente satisfactoria y espera alcanzar un 
fuerte incremento en su cifra de venta que 
posiblemente aumente un 80 por ciento en 
relación con las ventas del Ejercicio anterior. 
Dentro de su plan de expansión se contempla 
también el fuerte desarrollo de una política de 
locales comerciales'en arrendamiento.

A pesar de los aumentos de capital social se 
espera poder repartir un dividendo, no inferior 
al del pasado Ejercicio del 10 por ciento de su 
capital desembolsado.

Igualmente se espera un ambicioso plan de 
expansión de la Sociedad, que permita un 
desdoblamiento de su capital en los próximos 
años, siempre conservando su objetivo 
prioritario de garantizar una alta rentabilidad al 
capital en cada ejercicio.
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LEA TODOS LOS DIAS
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REBAJAS!

Quique

ha 
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NUES I RO DEPARTAM ENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSU LTAS

SERVICIO OE/URGENCtA
DE VA SEGURtoAO SOCIAL

ÍólUEREMOS una
ASOCIACION POLITICA
PARA EL PfMEOlO

PE LA SEOUIA

¡Llegó
Don

Julio
con sus 

fabulosos

PROCESO

Hospitalización médica, 43.1 Ó
Abdomen agudo 
Metrorragias.....  
Urología............

25.56 
. 6/12 
■ 5,93

BE LA SEGURlbAD SOCIAL

Oficina Central: S. Jorge, 8
488 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

AJA De AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE 

ZARAGOZA. ARAÛQM Y RIOJA
41 AGENCIAS ÜKBANAS

■ ■ I ■ . I ■ J ■

Los servicios de urgencia
de la S.S de Zaragoza

Solicitud de asistencia excesiva e
injustificada

ZARAGOZA VIVA

SABA

Gí 
La 
la 
gu

“Hay que mantener una diná
mica continúa para adaptar los 
servicios a las necesidades que se van 
presentando”, ha declarado el doctor 
Whyte Olea, subdirector médico de 
Asistencia Sanitaria de Zaragoza en una 
entrevista que ha concedido al diario 
“Noticias Médicas”.

El doctor Whyte Olea basa esta 
dinámica, fundamentalmente, a la propia 
que sufre la población, en constante 
crecimiento. En ese sentido afirma que 
existe una “falta de solidaridad social y 
ausencia de una verdadera educación 
sanitaria por parte de la población”, que 
hace uso de estos servicios, especialmente 
los llamados especiales. "Es esta 
educación sanitaria —prosigue—la medida 
básica para que el Servicio Especial de 
Urgencia pueda verificar una óptima 
asistencia”. Dicho Servicio cuenta en 
Zaragoza con 11 médicos para atender a 
una población de 146.000 familias 
aseguradas.

En otro momento de la entrevista que 
ha concedido al citado diario médico el 
subdirector médico provincial de 
Zaragoza, consciente dje la creciente 
importancia que dia a día van tomando 
estos servicios, asegura que “la realidad 
nos demuestra el incremento continua de 
esta modalidad asistencial”.

El Servicio Especial de Urgencia fue 
instituido en la capital aragonesa en el 
año 1966 en cumplimiento de la orden 
del Ministerio de Trabajo del 28 de marzo 
del mismo año. Según el doctor Whyte 
Olea existen en la provincia zaragozana 3 
localidades que cuentan, respectivamente, 
con más de cinco, con cinco y con cuatro 
facultativos de Medicina General; 3 
localidades con tres médicos, 20 con dos, 
145 con uno y 37 sin ningún médico.

En la provincia —según proporcionadas 
por el doctor Whyte Olea Calatayud 
cuenta con 3.000 familias afiliadas a la 
Seguridad Social, Tarazona con 2.800, 
Ejea de los Caballeros con unas 1.700 y 
Caspe con 1.600

Por lo que respecta a los avisos que el 
Servicio Especial de Urgencia de Zaragoza 
tiene que asistir, el doctor Whyte Olea 
dice que “durante 1974 se llevaron a 
efecto 64.142 servicios domiciliarios y 
43.055 en ambulatorio, con un promedio 
de 176 asistencias diarias a domicilio y 
118 en ambulatorio”.

Asimismo el subdirector médico 
provincial de Zaragoza estima que las 
llamadas de verdadera urgencia 
representan un 15 por ciento del total, 
pasando a afirmar posteriormente que “el 
único problema que se puede presentares 
el de la posible falta de camas de 
hospitalización en determinados 
momentos o épocas”.

Como dato estadístico referido a las 
hospitalizaciones efectuadas consecutivas 
a las solicitudes de asistencia al Servicio 
de Urgencia de Zaragoza, el doctor Whyte 
Olea declara que estas sólo representan el 
6,26 por ciento del total, repartidas entre 
los procesos siguientes:

El servicio cuenta con 11 facultativos 
para atender a una población de 
146.000 familias aseguradas

Hospitalización pediátrica 4,90
Traumatología ..................4,41
Hemorragias digestivas..... 3,43
Otorrinolaringología ........ 1,91
Partos..................................0,98
Otros...................................3,40
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Un Centro de Formación 
Profesional para Daroca

SEGUN noticias procedentes del Sindicato Nacional de 
Enseñanza, ha sido autorizado un Centro de Formación 
Profesional de primer grado, sn Daroca. Ello permitirá que 

los alumnos de E.G.B. puedan continuar us estudios, de tos 
catorce a los dieciseis años, en una modalidad de Formación 
Profesional y a su vez tengan buenas salidas.

Ha sido una gran batalla de la ciudad de los Corporales, 
con la colaboración, y el apoyo del profesorado de los centros 
privados y del Estado, que han merecido la comprensión de la 
Delegación de Educación y Ciencia y del Sindicato de 
Enseñanza.

Daroca está de enhorabuena con la consecución de este 
Centro de Formación Profesional, sobre todo en una etapa en 
la que se anuncia la instalación de una gran fábrica en aquella 
localidad, industria que llevará consigo, sin duda, la 
instalación de otros talleres auxiliares. Pero la noticia de hoy 
la protagoniza el futuro Centro de Formación Profesional que 
acogerán con alegría los habitantes de Daroca y su comarca.

La mesa redonda 
sobre el matrimonio

I. <4 Agencia Gambrinus de la Caja de Ahorros de Zaragoza, 
■■ Aragón y Rioja, en el salón de actos de Don Jaime I, 18, 

celebró el jueves una interesante sesión.

En primer lugar, doña Asceñsión Forniés, directora de la 
citada agencia, dio paso a una mesa redonda sobre "El 
matrimonio en las actuales opciones ideológicas", 
pronunciando una conferencia el catedrático y vicedecano de 
la Universidad de Oviedo, don Pedro Juan Viladrich, quien 
desarrolló el tema magistralmente. El propio señor Viladrich 
actuó como ponente, ante las comunicaciones desarrolladas 
en las que intervinieron también doña María Luisa Coarasa, el 
matrimonio Ascaso, una empleada de hogar y algunas 
jóvenes.

A continuación la señora de Baringo dio lectura del acta 
^el concurso literario convocado por la Agencia Gambrinus, 
con motivo del Año Internacional de la Mujer, entregándose 
un premio a doña Rosario de Parada, por su trabajo titulado 
"Moda y personalidad", quien agradeció con emocionadas 
palabras el galardón de que habiá sido objeto.

Excursion a Caspe y Mar de

Un nuevo numero 
de "Realizaciones'

fí^lizaciones n*6 BREVES
Hemos recibido un nuevo número de "Realizaciones", la 

revista que edita la Caja de Ahorros de Zaragoza Aragón 
y Rioja y que es distribuida en cinco provincias. En este 

número---- que es el seis— además de sus secciones 
habituales, se inserta una doble página central, a todo color.
con información y estupendas fotografías 
Disneyiandia con el que la Caja obiequió a 
impositores infantiles.

La alteración de la vida moderna. El recibo

del viaje a 
un grupo de

normalizado,
Guadalajara. El retraso escolar: hoy. Un perro para el hogar. 
La profesión de ama de casa. Cuando y quién debe de hacer 
la declaración sobre la renta. Nuestro patrimonio forestal, la 
guerra biológica en la agricu'tLra. La biblioteca científica 
"José Sinués", Fima-75, un escaparate al mundo. ¿Cómo 
somos?. El bronceado. Nuestras exportaciones de vinos, etc, 
son algunos de los títulos de reportajes e informaciones que 
eparecen en las páginas de "Realizaciones", cuya portada

Se le aplicó la ley de vagos

El gran festival fin de curso 
de María de Avila

n E espectacular y fascinante, se puede considerar lá
, actuación que ayer tarde nos ofrecieron en el Teatro 

l^incipal, repleto de público, las alumnas del Estudio de 
Danza Académica de María de Avila, en el festival de 
clausura del curso 1974-75.

Todos los elogios que pudiéramos dedicar en este espacio 
ser/an pocos, porque en cada uno de los maravillosos 
numeros las discípulas de María de Avila, rizaron el rizo de la 
superación. Por eso los aplausos, fuertes cálidos y 
emocionados, surgieron espontáneos a lo largo y ancho del 
festival.

La primera parte se inició con "desfile y demostraciones 
de las alumnas de primer año", bajo los comjjases de la 
mus/ca de Mozart. Siguió "clase de baile" con música de 
Schmann y con la coreografía de María de Avila y como 
profesora Cristina Mi ña na.

_ segunda parte consitió en un espectacular alegre y 
divertido núrnero -denominado "tienda de juguetes" con el 
fondo musical de composiciones de Haydn, Mozart 
Beethoven y Schubert.

forcera parte hubo los siguientes números: 
''Fragrnentos de Giselle" (música de A. Adams), 
^anadones" (Chopin), "Variación romántica" (Pugni)', 

"Bela Bartok", "polka" (Strauss), "Variaciones de la bella 
durmiente" (Tchaikowsky), "Escocesas" (Beethoven) y 
"Capricho" (Strawinsky).

Son dignos de destacar también los figurines y decorados a 
carga da Curro Fernan-Nuñez -los figurines fueron realizados

Marta"— los tocados de Antonia Usón, el sonido 
de "Arpal" y por supuesto la dirección artística de María de 
A Vila.

En suma un gran festival que como decíamos al principio 
hizo las delicias de los espectadores que llenaban totalmente 
nuestro coliseo municipal, entre ellos muchísimos niños y 
niñas.

Pablo Serrano, hijo adoptivo 
de Zaragoza ____________  

AITRE /os diversos asuntos a tratar en la sesión delt Ayuntamiento, el próximo lunes, figura el otorgar al 
insigne escultor Pablo Serrano, el título de Hijo Adoptivo de 
la ciudad, hecho que a todos nos debe de llenar de 
satisfacción, pues en su haber tiene sobrados méritos para 
merecer tan honrosa distinción.

También se va a conceder una prórroga de seis meses, 
concretamente hasta el próximo día 31 de diciembre del 
presen te año, para el desalojo de los detallistas del Mercado 
de Lanuza.

Otro dictamen será el de quedar enterado del proyecto de 
pavimentación de calles en el barrio de Valdefierro, con un 
presupuesto de 53.957.842,51 pesetas.

Otros muchos asuntos van a tratarse en la sesión que 
comentamos, pero hemos querido resaltar los tres que hemos 
apuntado, porque los creemos de gran interés.

L domingo, día 29, organizada por el Centro.
Excursionista de la Institución "Fernando el Católico" 

tendrá lugar dentro de "Conozca su provincia", una 
excursión con visita a Caspe y al "Mar de Aragón" dirigido 
por el Grupo Cultural Caspolino pudiendo asistir a la 
representación de la obra "Crónica del Compromiso" de 
Alfonso Zapater Gil puesta en escena por el Grupo de "La 
Taguara", obra que figura entre las seleccionadas para la 
Campaña de Promoción del Teatro de Extensiva Cultural.

INSTITUTO “GOYA”.— La relación de alumnos 
admitidos para y COU en el Instituto “Goya” y sus 
Secciones Delegadas, se encuentra expuesta en el tablón 
de anuncios de este Centro.

Nueva relación de alumnos admitidos aparecerá el día 1 
de Julio.

En cuanto al plazo de matrícula oficial es del 1 al 15 de 
julio

LICENCIATURA EN DERECHO.— Hasta el día 3 de 
julio próximo queda abierto el plazo 
“examen de Licenciatura”.

Los ejercicios darán comienzo el 
de la mañana.

de matrícula para el

día 4 de julio a las 10

Organizado por laCONCIERTO EN EL PARQUE.—
Comisión de Cultura del Ayuntamiento, hoy sábado, a las 
8,30 de la tarde y en el kiosco de Música del Parque 
“Primo de Rivera”, en la Glorieta djíl Maestro Ramón 
Borobia, tendrá"* lugar un concierto publico a cargo de la 
Banda Provincial, y bajo la dirección del maestro don
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mi no me gusta ver los toros desde la acera. ¡Yo 
me la juego!

— ¿Pero qué dice ese chalado?
—Me gusta torear en la calzada. Y más si los coches 

que pasan llevan la marca S.A., que es el hierro de las 
ganaderías de Salamanca, pero con ruedas.

—Pues oye, en eso lleva razón. Los coches que 
pasan son de Salamanca. ¡Mírales la matrícula!

— ¡Que tío el tío! Ya le echa valor, ya.
—Y mucha jeta.
— ¡Pasa, torito con ruedas, pasa, que más cornadas 

doy yo cuando me engaña la mangurrina!
—¿Pero como no habrá ningún guardia que lo 

detenga?
— ¡Eh, toro, eh!
—Debe estar loco. O ¡rá bebido. ¿Cómo permitirán 

que se puedan ofrecer espectáculos así en plena 
calle? ¡Qué ciudad!

— ¿Y el gentío por qué no me aplaude? El 
Palomicó y el Arandela le echan menos valor que yo y 
ustedes pagan por verlos. ¡Que me aplaudan, jobari
¡Y ahora voy a entrar a matar sin espada! ¡Si, 

porque ahora se mata a ios toros con cuchilla de 
afeitar y en los corrales! ¡No llores, madre, en el 
cielo, que un toro me va a matar para salir a tu 
encuentro...!

at

—Cómo está el pobre hombre.
—Este ya no cumple el medio siglo.
—Por lo menos es de la quinta de Marcial Lalanda. 
—Ya que no viene ningún guardia podíamos avisar 
alguacilillo de la Plaza de Toros. Y además, a lo 

mejor tiene roto el caballo.
—No digas idioteces y piensa que un semejante se 

está jugando la vida en la calzada.
—Mira, ahora se para a su lado un motorista de 

azul, o sea un guardia.
—Sí. Haz oreja a ver que dicen.
— iEh, toro, toro! No me hace caso el tío...
—Yo creí que el guardia se detenía. Pero ha pasado 

de largo.
—Esto, como lo de Granero, Manolete y Joselito, 

va a acabar en drama. Ya lo verás.
— iOlé, torero! Ya me he echao ai cuerpiñán toda 

la ganadería!
— ¿Será carota!
— iSeñoras y señores, córtense las orejas y los 

rabos y échemenlos ! iOuiero salir en hombros! Ya 
nos veremos otro día, mamá. iEspérame en el cielo!

Hace unos días, 
presenciamos en la 
realmente curioso, 
comitiva de coches.

que no nos lo han contado, 
calle de Alfonso un suceso 
Bajaba por dicha calle una 
¿camino del Pilar? que luego 

EXPRES/003

supimos era compuesta por varias personalidades y 
autoridades de Salamanca.

Los coches de la referida comitiva eran precedidos 
por dos motoristas municipales, que iban de escolta. 
Pues bien, al llegar éstos a la esquina de la calle de 
Torrenueva, un individuo, de mal aspecto y mal 
trajeado, como de unos cincuenta años de edad, se 
"arrojó" a la calzada y cuando iba a pasar por su lado 
uno de los policías motoristas, lo "toreó", levantando 
los brazos y haciendo quiebros que pretendían ser 
"una faena torera". No contento con esto hizo 
también ademanes de ir a ponerle un par de 
banderillas, a la vez que le repetía en voz alta.'

— iEh, toro, eh...!
El guardia, naturalmente, tuvo que frenar para no 

atropellarlo, pero siguió su marcha hacia la Plaza del 
Pilar, regresando poco después al lugar donde 
ocurrieron los hechos, para tratar de localizar al 
individuo. Pero el "pajarito", ya había "volado" de 
allí. No obstante el agente insistió en su busca y, ial 
fin! , pudo localizarlo en plena Plaza de San Felipe, 
donde, el individuo estaba organizando otro 
escándalo, éste de mayores proporciones que el 
anterior, tratando de "torear" a todo el que pasaba 
por su lado, pero esta vez sustituyendo los símiles 
taurinos por blasfemias "de alta envergadura"^.

Naturalmente se lo llevó a la Comisaría, donde 
declaró el individuo que no tiene oficio ni domicilio 
conocido, diciendo también que es, de siempre, muy 
aficionado a los toros, y por lo tanto no sabe resistir 
la gran tentación que siente de torear a todo el 
mundo. iAh! Y dijo también, iqué cara dura! , que 
si blasfemaba tanto y tanto, se debía, exclusivamente, 
a que se acordaba de su madre, a la que quiso mucho.

El fulanito torero resultó tener abundantes 
antecedentes de todo orden: Delincuencia habitual, 
vago, ladroncete... y se le han seguido por escándalos 
y borracheras "públicas", muchos procedimientos. 
Así que, se le aplicó la ley de Vagos y Maleantes. En
fin, iun angelito...!
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ESTRENOS PARA LA PROXIMA SEMANA

Cine DON QUIJOTE
UN RELATO APASIONANTE DE LA

VICTORIA
¡VAMPIRO DIABOLICO!

NIÑO Y UN LOBOAMISTAD DE UN

DRACULA NEGRO

¡Más mortal que Dráciila/
íAL CAER LA NOCHE 
BUSC.<!. COMO SATISFACER 

SUS MORTALES 
A’^ETitos /

COLMILLO BLANCO
MBÚfi la novela da JACK LONDON

VIRNA USI FERNANDO REY* JOHN STEINER -DANIEL MARTIN
RjnrWMNO HARMSWfrF¿mC^BATTACMJA*DANIEl.E DUBLINO

FRANCO ÑERO

•mMISSAKU* s jCAROLg ANPRÉ1

ELECTRICAS
REUNIDAS DE

ZARAGOZA, S.A.
Por tener que .efectuar 

reparacjQnes o mejoras, se 
interrumpirá el suministro 
de ejergia eléctrica mañana 
domingo día 29, en las 
instalaciones siguientes.

De 6,00 a 8,00 horas: En 
S.E.'T. Malpica, lo 
dependiente de todas las 
Imeas de 1 5.000 voltios.

De 7,00 a 14,00 horas: 
Transformadores de sector 
de MANUSAC, Naves 
Alhajar y Camino 
Cogullada, núm. 1 9.

De 7,00 a 14,0 horas: 
Línea de Cuarte de 10.000 
voltios a partir de Plásticos 
Taji, afectando a los 
transformadores de sector y 
particulares dependientes de 
este tramo de línea.

En el caso de que se 
terminen los trabaj'os 
programados con antelación 
a las horas señaladas, se 
restablecerá el servicio sin 
previo aviso.

Zaragoza 28 de junio de 
1975.

LA DIRECCION

ELECTRICAS

Dlmctor LUCIO FULCi

CaU3R TECHNISCOPK
tKMMCaniM.lICKaiHUUMwnweMlMKilKiMiM^WnMtDCWHiaMMwae

(TODOS PUBLICOS)

WILLIAMMARSHALl-OENISENICHOLAS-VONEnA McGEE ’ 
GORDON PINSENT .THALMUS RASUUU eewgamM COLOR 
COESTRELIUS •OR MOWIEOB.
EMILY YANCY • LANCE TAYLOR Sr.y CHARLES MACAULAY DRAOKA

JOSLW * wñlUMWAIN * W TOR^, RAYMOND KOENIGywRraiMrai* GENE PAGE

(May. de 18 años y de Í4 acompañados)

REUNIDAS DE

O Q O (MAYORES 
Vj M o V/ DE 14 AÑOS)
¡Vuelve ELIZABETH TAYLOR en una de 

sus más grandes interpretaciones!

¡PROXIMAMENTE!... 
¡UN FORMIDABLE ESTRENO!

¡Un gran film alegre, desenfadado y dis
tinto! El encuentro fue en un funeral, en 
el que un joven empezó a enamorarse de 

verdad. ¡Optimismo! ¡Alegria!
ELIZABETH TATLOR, ESPLENDIDA DE BELLEZA Y 
ARTE. T MAXIMA ACTUALIDAD EN LA PRENSA 
MUNDIAU EN UNA DE SUS MÁS GRANDES 

IN TE RP RETACIO N ES

ELIZABETH 1AYL0R 
VAN JOHNSON

V^Í^LTER PIDGEON 
DONNA REED

«B

* EMK GABOR'KURT KASZNAR

Uùltimavez 
que vi pans

nCMMIOOUOM

GALERIAS de ARTE

GALERIA PRISMA EXPONED?

CASEDAS - VILLARIG - OCHOA
Ultima exposición del 17 al 30 de Junio

TEMPLE, 10 TELEFONO 22 57 84

fsteesHRROLD u • «
con sd equipo de’trabajo*

Está es MflUDE 
la*chica< 

de 
Harold

5-«

ZARAGOZA, S.A.
ZONA II

Por tener que efectuar 
reparaciones o mejoras en 
sus i n s ta I a c i ones, se 
interrumpirá el servicio 
eléctrico, mañana domingo, 
día 29, según se detalla a 
continuación:

De las 7 a las 13 horas en 
las localidades de Monegrillo 
y Farlete.

De las 7,30 a las 14 horas 
en T-orrecilla de Valmadrid, 
Valmadrid, Puebla de 
Alfcíortón, Fuendetodos, 
Villanueva de Huerva, 
Aguilón y Tosos.

De las 7,30 a las 14 horas 
en sector Deshidratadora de 
La Almunia de Doña 
Godina;

Igualmente se verán 
afectados todos los C.T. de 
fiarticulares que deriven de 
as líneas que suministran a 

las localidades citadas.
En caso de que se 

terminen los trabajos con 
anterioridad a la hora 
prevista se restablecerá el 
servicio sin previo aviso.

Zaragoza, 28 de junio de 
1975.

Haroid y Maude 

(JOVEN CHALADO MILLONARIO 
r SEDUCE VIEJACHIFLAOA)

(j(, RuthCkndon BudCort
...,-„■.4. Ÿ». .. . ■’ con '
JTIVIÍN PtCKLES 'CYPtL CySACK-CwTiRLES TYNER ■ ELLEN GEER

Ÿ'-W- , Üi#«cfor V ■ 
’"NAWXSHHÿ 
TECHNICOLOR 

uxA ««onuccoN P iramoont

MAYORES 18 AÑOS EXCLUSIVAMENTE

GALERIA ITXASO

(ARTE BAR)

EX PO INE: BRIOSO (ACUARELAS)

DEL27 DE JUNIO AL 11 DE JULIO
Dato. 13 V 15 Teléfono 21 72 34

SOLDADURA
MODERNA

FEUX
MARUGAN

MARFEL
LAGASCA, 17 
TELEFONOS 
220150 ,y 229423
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ESPECTACULOS
CARTELERA PRESENTACION del

CIRCO AMERICANO
CINES DE ESTRENO

ACTUALIDADES. — 5-7-9-11 
(May. 18). El elaa de 1m 
nazarenos. Javier Esenvá, 
Alexandra Bastedo.

ARGENSOLA.—5-7-9-11 (Ma
yores Í8). 2.* semana: Hay 
que matar a B. Film de 
Borau, con Patricia NeaL 
Stephane Audran.

AVENIDA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Algo más que ami
gos. Sean Bury, Anicce Al
vina.

COLISEO. — 9-7-9-11 (Mayo
res 18 y 14 acompañados). 
3.* semana: Primera plana. 
Film de Billy Wilder, con 
Waiter Mathau, Jack Lem
mon. Carol Burnett Maña
na matinal.

3OSO. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Tú perdonas... Yo no. Tech
nicolor. Terence HiU, Bud 
Spencer. Mañana matinal a 
las 11’45.

CINES DE ARTE Y ENSAYO 
ELISEOS. — 5-7-9-U (Mayo

res 18). Las mujeres, ^ast- 
mancolor. Brigitte Bardot, 
Maurice Ronet. Mañana ma
tinal a las 11’45.

CINES DE REESTRE.no
ARLEQUIN. — 5-7-9-11 ^Ma

yores 18). Furia oriental. C'- 
nemascope -. Eastmancoior. 
Bruce Lee.

DUX. — 4’45-7-9-11 (May. 14 
años y menores acompaña
dos). Duelo do titanes. Burt 
Lancaster, Kirk Douglas.' 
Technicolor.

DON QUIJOTE. — 4’45-7’15 y 
10’45 (May. 18 y 14 acompa
ñados). El serpiente. Pana- 
visión 70 mm. - Technicolor, 
sonido estereofónico. Yul 
Brynner, Henry Fonda, Vir- 
na Lisi, Dirk Bogarde. Ma
ñana matinal a las 11’30.

DORADO. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Gorge y Super
man se citan en Tokio. 
Completa el programa el
cortometraje de Laurel y 
Hardy: La eaja de
Mañana matinal.

música.

FLETA. 6-7-9-11
res 18). Tráfico de

(Mayo-
mujeres.

Robert Hossein, Roger Ha
nin, Juliet Berto.

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
El dormilón. Woody Alien,
Diane 
tinal.

Keaton. Mañana ma-

%

MOLA.
(May.

— 4’30-7’15 y l(ri5 
14 años y menores

acompañados). Funny GirL 
Technicolor, Barbra Strei
sand, Omar Sharif. Teléfono 
235088. Mañana matinal.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). 5.* semana: El libre 
de buen amer. Patxl Andión, 
Blanca Estrada.

PALAFOX. — 4’45-8’45-9 y 11 
(May. 18). Ayer, hoy y ma
ñana. Cinemascope - East
mancolor. Sofia I^ren, Mar
celo Mastroianni'. Mañana 
matinal a.,las 11’45,

REX. — 5-7-9-11 (May. de 14 
años y menores acompaña
dos). Soltero y padre en la 
vida. Eastmancolor. José Sa
cristán, Nadiuska. Mañana 
matinal a las 11’45.

V’/JTORIA. — 5-7-9-11 í Ma
yores 14 y menores acom
pañados). El clan de loe 
Doberman. Technicolor. By
ron Mabe, Julie Parrish. 
Mañana matinal a las 11’46.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 , Ma
yores 18 y 14 acompañados).
3.* semana: El jovencito 
Frankenstein. Gene Wilder, 
Peter Boyle.

LATINO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Anna Kauffman. 
Rommy Schneider, Jean- 
Luis Trintignant.

MADRID. — SALA l:.5-/-9 
y 11 (May. 18 y 14 acompa
ñados). Las estrellas están 
verdes. Eastmancolor. Alfre
do Landa, Teresa Gimpera. 
SALA 2: 5-7-9-11 (May. 18). 
El comisario G. Eastman
color. Emilio Rodríguez, Ti
na Sainz.

NORTE. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18 y 14 acompañados). 
Las primeras experiencias. 
Ivan Tubau, Mónica Ber
trand.

OLIVER. — 5_7-9_ii (Mayo
res 18). La madrastra. Am- ■ 
paro Rivelles, John Moulder 
Bro'wn. ।

PARIS. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicos). Gracias y desgracias 
de un casado del año 2. 
Eastmancolor, j e an Paul 
Belmondo, Marlene Jober.

PAX. — 5-7-9-11 (Mayores 14 
años y menores acompaña
dos). Caballos .‘salvajes. 
Charles Bronson, Diana Lo- 
rys. Technicolor.

RIALTO. — 5 tarde (Todos 
públicos). Antes llega la 
muerte. 7-9-11 (May. 18). 
Ana, ese particular placer. 
Edwiger Fenech, Richard 
Conte.

BOXY. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Serpioo. TechnicolOT. AI Pa
cino, John Randolph.

SALAMANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). El antieristo. Car
la Gravina, Mel Ferrer.

PALACIO del hielo
EL IBON. — Sesiones de pa

tinaje: Matinal 11 a 1’30. 
Tarde 4 a 6 y 7 a 9’30. No
che: final Torneo Primave
ra: Formigal - Iris Park. 
Exhibición patinaje artístico 
Escuela «El Ibón». Cafetería 
Formigal Hielo. Servicio dé 
barra y platos combinados.

PARQUE MUNICIPAL DE 11HV ABIERTO OE 8 A 2 NOCHE nTnnnninupe Hlll PISCINA de 10 manana a 9 noche fllRRCCIONES lllll AUTOBtlSES^DESDE PZA. DIEGO VELAZQUEZ

EL PAPAGAYO

Elegante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 3. Teléfono 
214856. ' _

CANCELA
Sala de Fiestas, Royo, 5. Teléfono 
211259. Siempre las mejores 
atraccione.s internacionales. Y LA 
LANCELA DE ORO MUSICAL

GRAWER CLUB
(Jómodo, personal y dif«rrenle, C/ 
Moncayo, CASE'I’AS

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado: Fiesta de noche 
para malrimonios jóvenes. 
Consumición incluida. Sábado,s y 
festivos, tarde, fiesta joven, 
T eléfono 255 184

STORK-CLUB

Tarde: especial parejas. Noche 
discoteca-club hasta las 3 de la 
madrugada, (.‘entro ciudad. 
Independencia, 19. Teléfono: 
2I4804

INSTA¿yiDO en el Real de la 
Feria, el Circo Americano ha 
vuelto a Zaragoza para presentarnos 

un espectáculo circense realmente 
encantador por cuanto en su 

programa encierra todos los 
requisitos de gran espectáculo.

Nunca se dijo mejor aquello de 
para niños y para mayores, ya que los 
grandes artistas que nos presenta este 
Circo son realmente importantes por 
cuanto realizan y por cómo lo hacen. 
De este circo nadie puede decir 
aquello de “ya lo había visto”, 
porque su programa tiene tal calidad 
y variación, que lo convierte en un 
espectáculo amenísimo, que sabe a 
poco a pesar de su larga duración.

Asombro, riesgo y humor, se 
amalgaman en perfecta 
sincronización. Del ¿ay.' , pasas al 
suspiro de alivio y de la tranquilidad 
q la carcajada de colores servida por 
esos inimitables payasos, de estirpe 
les viene, que son los hijos de Pompoff 
y Tedy. El ritual negro de Africa viva 
al son de sus tambores, con los 
lanzadores de flechas y cuchillos, el 
trapecio de los piaros humanos, la 
doma de leones y tigres los elefantes 
bengalis, majestuosos.

Podríamos decir que América esta 
dentro de este Circo que lleva su 
nombre dentro de un espectáculo que 
es un alarde en su presentación. 
Además en el programa figura un 
superníimero realmente fuera de 
serie, por el viviente encanto que de 
él emana, es una evocación felicísima 
del cuento infantil “Blancanieves y 
los siete enanitos”.

Un espectáculo, en suma, digno de 
que su paso por Zaragoza sea 
contemplado por todos aquellos para 
quienes el circo es el primer 
espectáculo del mundo. Para no 
dejarse los niños en casa o para que 
ellos no nos dejen en casa a nosotros.

TELEVISION
PROGRAMAS

Sobremesa
231 AVANCE INFORMATIVO.

7,05 TORNEO.
Realización: Leopoldo 
rrez. Presentación: 
Vindel

Gutié-
Daniel

M.A.B.

FOTOGRAFIA - CINE
Fotografía - cine. Cámaras, 
proyectores, ampliadoras, 
materiales blanco - negro, 
color, accesorios - nuevo - 
ocasión, compra cámaras 
viejas (no importa estado) 
empalme, reparación 
películas aficionado. 
Calatáyud 3.

PARA COMER NOCHE 
lY DIA, CASA GALAN 
iLE OFRECE MAYOR 
ECONOMIA

CASA GALAN
tásta Afvarez'. SCr 
Teléfono 227644, 

/ZARAGOZA

PACIFICO

Esclusivo para novios, con nuevo 
sonido y música de actualidad. 
Sesión 6 a 10. Teléfono 211137,

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

La discoteca que prefiere la 
juvenhid para las tardes de los 
Sábados y festivos. ¡ ALEC TIE, 
CD N VIDA! Camino de ia.« 
Torres, 96.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPIIE.S DE SU BODA, BAILE 
EN CIIARLE-STON. Dirección v 
Teléfono 3<)6952.

ASTORGA'S

La nueva discoteca abierta de .5 
larde a 3 madrugada, vuelve a su 
aiubieii le.

2.25

34)0

330

4,00

530
5,45

PULSO DE LA FE.
Programa religioso, por el 
padre Salvador Muñoz Igle
sias

TELEDIARIO.
Primera edición. Actualidad 
nacional e internacional, con 
la intervención de nuestros 
corresponsales en el extran
jero, Eurovisión y noticias 
directas recibidas vía saté
lite.
HEIDI.
«¿A dónde se ha ido 
chy?«.

larde

Pit-

PRIMERA SESION.
«El mundo sin sol». Direc 
ción: Jacques Yves Cous
teau. Intérjtretes: Jacques 
Yves Cousteau, André Falco, 
Pierre Goulpi y Pierre Gil
bert.

TOUR OE FRANCIA.
EL CIRCO DE TVE.
Gaby Fofó. Miiiki y Fofito, 
con atracciones diversas.

magia y ectgba^. ifeian el 
coHtenÚl dN ittoiortttf mun
do del circo

6,45

74)0

8,00

830

831

94)0

8,00 PAGINAS DE UNA
Homenaje a Arturo

VIDA.
Kaps.

Realización: Julio Herrero.

Noche
94)0

10,00

10,10

10,40

12.10

INFORME SEMANAL.
Presentadora: fí o s a María 
Mateo. Realizador: Carlos
Amann. Director: Pedro 
quicia.

TOUR DE FRANCIA. 
Resumen de la etapa 
día.

Er-

del

LOS PROTECTORES. ♦ 
«Wam». Intérpretes: Robert 
Vaughn. Nyree Dawn Porter, 
Tony Anholt y Jill Townsend

DIRECTISIMO.
Realización: Fernando Nava- 
rrete. Presentación: José Ma
ria Iñigo.

«La muchacha del rio>. In
térpretes: Telly Savalas. Ja
mes Keach. Dan Frazer. Ke
vin Dobson. Mark Gordon, 
Jennifer Shaw y Sidney Klu- 
te. Kojak investiga una se
rie de asesinatos de jóvenes 
solteras que aparecen ase-

DIBUJOS ANIMADOS.
<£l dilema de Delvin».

AVANCE INFORMATIVO.

CARTA DE AJUSTE.
ZARZUELA: «Bohemios».

PRESENTACION Y AVAN 
CES.
VIAJE A LA AVENTURA. 
LA NATURALEZA OE LAS CO
SAS. «La tierra de Elles
mere».

GALERIA NOCTURNA. ♦ 
«La voz de Paútela». Intér
pretes:- Philips Oilier, John

PAGO-PAGO

1,10
1,15

130

104)0

1035

1030

sinadas en condiciones 
milares_

ULTIMAS NOTICIAS.

si-

REFLEXION.
Espacio religioso.

DESPEDIDA Y CIERRE.

Tachter, Shani Wallis y John 
Williams. <EI superviviente 
solitario». «La muñeca».
NOTICIAS.
Resumen informativo.
CRONICA-2.
Revista de actualidad, dirigi
da por Carlos Sentís.
BAUn.

114)0 AUDITORIUM.

POLINESIAN - BAR

Sala de MUSICA en VIVO
TARDE Y NOCHE 

Doctor Cerrada, 30 - ZARAGOZA

PARSIFAL IGUANA
Del jueves 26 al sábado 28 el 

grati (Tiansonicr francés ROBERT 
CHANT AL. Tarde y noche. Sevía, 
6. Teléfono 3 79 200.

.Juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóvenes. Cj Madre 
Vedruna. 11. Teléfono 217052.

SENECA GALLERY 2

NUEVA-DISflNTA-ACTTJAL. El 
mejor sonido con la música del 
momento. Ya sc dice “Esto es 
S'éneca y su ambiente”. LA RIPA,

Si busca tranquilidad y reservado 
ambiente. Tenemos lo que Vd. 
desea. Liñán, 8 (detris telefónica, 
S. Vicente Paúl). Telefono 
29II66

R e unión 
ambiente distinto. Recientemente 
inaiigiirailo, en San .|iian de la 
Cniz, 2».

1800
Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca I<ks futuros 
viajando a través de la música 
(^avia, lü.
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EL CASO DEL NIÑO DE PADRE ESPAÑOL Y MADRE NORUEGA

lo BERNARDO FUENTES
NO ENTREGO A SU HIJO

MADRID, 28 (Europa Press/.— Ante el juzgado de 
primera instancia número 13 de Madrid estaba previsto ayer 
el acto de ejecución de sentencia de la sala primera del 
Triburuil Supremo que dispone la entrega del niño 
Alejandro Fuentes Bornes a su madre, la súbdita noruega, 
Halbis Bornes, La entrega del niño no ha sido llevada a cabo 
porque su padre, don Bernardo Fuentes Bobo, ha recurrido 
en refomia y el juez ha dispuesto que se aplace el citado 
acto de entrega hasta que se resuelvá el recurso.

Recurrió en reforma y el juez 
aplazó la entrega del niño 
a su madre

Desde antes de las 12 de la 
mañana, los padres del niño se 
encontraban en el juzgado con 
sus respectivos abogados, así 
como numerosos periodistas, 
tanto literarios como gráficos, 
sobre todo pertenecientes a la 
llamada “prensa del corazón”. 
Debido a su elevado número no 
se les permitió el acceso al 
interior de la sala.

Hacia la una de la tarde, sabó 
del juzgado el padre y manifestó 
que en la vista no se encontraba 
el juez titular, sino el suplente. 
Agregó que ha presentado un 
recurso en el juzgado número 
seis, que es el que está 
ejecutarido la sentencia noruega 
que dio la patria potestad a la 
madre y concedió la separación 
matrimonial.

.Afirmó también el señor 
Fuentes que había mantenido 
una conversación con el 
abogado de su ex-esposa sin que 
le llegaran a convencer los 
razonamientos de éste.

Como se recordará, el señor 
Fuentes Bobo ya estuvo seis 

días en la prisión 
Carabanchel por negarse a 
requerimiento judicial 

de 
un 
de

entr^a del niño, precisamente 
del juzgado número seis que 
ejecuta la sentencia noruega.

Don Nicanor Pardo González 
— abogado de la madre del 
niño — declaró, por su parte, 
que efectivamente quedaban en 
suspenso las diligencias de 
ejecución de la sentencia 
española hasta que se resuelva el 
recurso de reposición 
interpuesto por el padre del 
niño.

En el citado recurso el señor 
F uentes dice que estaría 
dispuesto a entregar al niño 
siempre y cuando la madre le 
ofrezca garantías de que podrá 
visitarlo cuando lo desee. Ante 
esta petición, la madre ha 
presentado un aval de la 
embajada en el que las. 
autoridades noruegas se avienen 
a autorizar al padre a que visite 
al niño cuando quiera.

Como se sabe, en este pleito 
. hay dos sentencias; la de los

tribunales noruegos, según la I éste cumpla los siete años (en la
cual se dispone la separación 
matrimonial y se reconoce la 
patria potestad de la madre, v la 
sentencia de la sala primeradel 
Tribunal Supremo español que 
concede la nulidad del 
matrimonio por no ser canónico 
y da la patria potestad al padre’ 
pero, el cuidado del niño se lo 
concede a la madre hasta que

CUATRO ANOS DE HISTORIA
(De nuestra 

Redacción)
T ODO empezó hace más de 
■ cuatro años. Concretamente 

el 28 de abril de 1971. Fue 
cuando don Bernardo Fuentes 
consiguió la anulación de su 
matrimonio con la señora Hallis 
Bornes. El Tribunal Supremo de 
Noruega dictó dos sentencias y 
otras que también hubo por 
parte del Tribunal Supremo 
e^añol. Los noruegos en sus
sentencias concedieron la patria .j que actualmente mantiene

actuaUdad cuanta con seis).

Asimtemo, existe un auto del i 
Tribunal Supremo del día 12 de i 
diciembre pasado por el que se 
acuerda ejecutar la sentencia ■ 
noruega en España, por lo que 
existe contradicción entre las 
dos sentencias que es lo que 
ahora se intentará resolver. 

potestad a la madre. Sin 
embargo, en la primera de las 
sentencias españolas se concedía 
la custodia y patria potestad al 
padre y en la segunda también 
se concedía al padre, pero 
después de cumplirse siete íÁos, 
ya que hasta entonces la 
custodia era confiada a la 
madre.

Esta última sentencia no fue 
aceptada por el señor Fuentes, 
pensando sin duda que con ello 
perdería las posibilidades de 
recuperar a su hijo Alejandro

En la foto el padre del niño, ayer, a la salida del Juzgado.

oculto, pensándose incluso en la 1 ® mantener su actitud de 
‘ rebeldía con respecto al 

Supremo?

oculto, pensan_______________  
posibilidad de me esté fuera de 
España. También ha habido 
algún intento de secuestro del 
niño que ahora tiene seis affos.

“NO LO ' ENTREGARE A 
NADIE”

Por otra parte, el diario 
“Arriba” recoge en su número 
de hoy las siguientes 
declaraciones del padre :

— ¿Pero usted está dispuesto

— Sí; no pienso, bajo ningún 
concepto, entregar a mi hyo a 
nadie. He ido una vez a la cárcel 
y volvería de nuevo si con ello 
pudiera evitar que se lo llevaran, 
exponiéndome con ello a 
perderlo definitivamente.

(El día 28 de febrero del 
prewnte año, por desobediencia 
judicial, sería encarcelado en 
Carabanchel).

TRANSPORTES ESPAÑOLES E 
INTERNACIONALES, S. A.

Gijón
El Ferrol

La Coruña
Oviedo

Lugo

TEISA
TEISA

TEISA

IrúnT E I S A
TEISAA

Santander
Torrelavega

'TEISA TEISA

Bilbao
Al

San Sebastián
T E I SA

Durango
I Eibar 
Mondragón

Nos encontrará 
en el resto 
de Europa''

• Industrial
* Comerciante

EN 48 HORAS
SU mercancía estará en

TEISA PALMA DE MALLORCAVitoria Pamplona
Orense León

• TarrasaLogroño
Burgos

Igualada
Barcelona

Palencia

Salamanca

Madrid

Cáceres

Mérida

BadajozLisboa
Córdoba

Murcia
Jaén

Sevilla
Granada

Málaga
Almeria

TEISA TEISA
TEISA TEISA

t E I S A
TEISA

TEISA

TEISA TEISA
TEISA

TEISA
TEISA

TEISA

TEISA

TEISATEISA

TEISA

TEISA
TEISA TEISA

TEISA

Valladolid 
Zamora

Vigo

PALMA DE M.

transportes
Polígono Industrial Cogullada, C/E, 94 

Teléfonos 29 85 50 >29 9842
Telex 58139 - TEZ A -E

ZARAGOZA

TRANSPORTPíí C/. Gremio de Transportes (Polígono Industrial)
ra/M 2569 77 >78 - TELEX 68588 AERPA E

PALMA DE MALLORCA

TEISA
Huelva

TEISA
Valencia

TEISA
Albacete

Alicante
TEISA

TEISA
Elche

TEISA
Cartagena
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Con la ley del favorito

Todo es imposible eo Madrid

STA misma noche, a las 
nueve, se juega el 

Zaragoza en el "Santiago 
Bernabeu" algo así como el 
ser o no ser en la Copa del 
Generalísimo. Por culpa de 
un señor vestido de negro, 
que llegó a exasperar al 
paciente aficionado 
aragonés, durante la semana 
se nos ha llamado de todo en 
la capital de España, se han 
cargado las tintas en 
beneficio del conjunto 
merengue y ya no sabemos si 
se trata de asistir a un 
partido de fútbol o al 
sacrifieio de los circos 
romanos. Guerra fría a 
go-gó, que puede convertirse 
al menor chispazo en guerra 
muy caliente. Pero no 

adelantemos acontecimien
tos y volvamos al títbol. En 
esta segunda parte de las 
semifinales parte el Real 
Madrid como franco 
favorito, dígase lo que se 
diga, pero que en Madrid 
todo será imposible...

VIAJA VIOLETA Y 
REAPARECE DIARTE

La expedición zaragocista 
partió hacia la capital de 
España el jueves por la tarde 
y por carretera, marchando 
Javier Genzor como' 

¿Hasta cuándo, 
señores federativos?

directivo-delegado y con la 
idea de concentrarse en 
Eurovillas (lugar situado a 
cuarenta kilómetros de 
Madrid y cuartel general de 
la selección española en 
múltiples ocasiones). Como 
novedades dignas de 
mención, podríamos señalar 
la presencia de José Luis 
Violeta entre los 
ex ped icionarios, según 
parece por lesión de Ovejero; 
la reaparición de "Lobo" 
Diarte, cumplida ya su 
sanción federativa por 
acumulaión de tarjetas , y el 
deseo de la Junta Directiva 
blanquilla, según nos 
comunican, de presenciar en 
pleno este partido. Las cosas, 
pues, se han tomado muy en 
serio, después del pésimo 
trato recibido durante la 
semana. El horno, desde 
luego, no está para bollos, 
aunque puede que sí para 
tortas.

POSIBLES FORMACIONES

Al parecer y salvo 
imprevistos de última hora, 
la formación zaragocista 
podría parecerse mucho a 
ésta: Nieves o Irazusta; Rice 
o Simarro, Manolo González, 
Rnt/n- Violeta, Ruiz-lgartua 
Rufjial, Garefa-Castany,

Diarte, Planas y Simarro o 
Duñabeitia. Viajan también. 
Soto, Pepe González y 
Leirós. Por parte madridista. 
Mi Ijan Mi Ijan ic es muy 
posible que repita equipo, un 
equipo que se batió de 
maravilla en "La Roma reda" 
y que vamos a recordarles 
ahora mismo: Miguel Angel; 
Uría, Benito, Rubiñán, Del 
Bosque, Camacho; Amando, 
Pirri, Santillana, Vitoria y 
Roberto Martínez. El mister 
yugoslavo, muy astuto, 
advierte y repite que la 
eliminatoria continúa al 
cincuenta por ciento de 
posibilidades, pero en su 

fuero interno (incluso 
apostaríamos algo en este 
sentido) debe pensar que el 
Real Madrid ya se encuentra 
con un pie y más de medio 
en la final. Y además 
lógico que lo p iense.

es

BALSA RON ESTA EN 
DEUDA CON EL MADRID

Dirigirá la contierida el 
colegiado II isoletan o señor 
Balsa Ron, que a raiá de su 
jscenso a Primera División, 
en un Madrid-Málaga, según 
tengo entendido, perjudico'a 
los merengues del Bernabeu

y sallo' 
Esperamos

ma I pa rado, 
y deseamos, 

aunque sea demasiado 
esperar y desear, que no 
trate de saldar su deuda con 
los capitalinos en el partido 
de esta tarde, puesto que ya 
sería lo que nos faltaba para 
terminarla de "embrollar"... 
El encuentro pudo ser 
televisado, en justa 
correspondencia a la 
retransmisión paré- Madrid 
del sábado anterior, pero el 
amo y señor dijo que no y 
los zaragozanos se quedaron 
sin presenciar el plato fuerte 
de esta noche. Será radiado 
como de costumbre por las 

emisoras ' "Juventud" y 
"Popular", en las voces 
amigas de Salvador Asensio y 
Eduardo González. También 
puede que nos lo brinde 
Paco Ortiz por las an tartas de 
"Radio Zaragoza", pero esto 
ya no era seguro. Que Dios 
reparta suerte y que nos 
toque a nosotros la mejor 
parte, en la seguridad de que 
vamos a necesitarla más que 
'huhea.

Al desplazarme continúa 
atormentándome una duda: 
¿Vamos a las Cruzadas o a 
presenciar un partido de 
fútbol?...

Gloria A RIAS

LA GRAN
AMENAZA

NO ha dejado de 

sorprendernos el fallo del 
Comité de Competición que, en 

última reunión, ha acordado: 
"Multar al Real Zaragoza, y 
apercibirle con el cierre de su 
campo si se reiteran hechos de
análoga naturaleza, por 
incidentes graves de público. 
Consistentes en lanzamiento 
masivo de almohadillas, que 
determinaron la suspensión del 
encuentro".

Se esperaba —¿cómo nó? — 
la multa que va siendo tan 
normal en todos los campos de 
España, por el lanzamiento de 
almohadillas. El apercibimiento, 
l8 advertencia hecha por la 
^prema autoridad futbolística 
® n España en materia 
'disciplinarla, ese aviso o 
^vertencia, no la esperábamos. 
La verdad.

Ese toque de alarma, no lo 
esperábamos. Porque ¿cuántos 
'^mr os deben estar apercibidos 
3 estas Loras en la geografía 
Pelotonera de nuestro país?

lo que es más fuerte: ¿Qué 
'^mpo va a ser el primero en 
cerrarsç?

Eo decimos, ya que en 
'Ninguno, hay eximentes de 
'^'^Ipabilidad en éste sentido, 
Presto que en todos, 
absolutamente en todos los 
pampos españoles, se han 
anzado almohadillas en la 

Pf’esente temporada y objeto de

mayor contundencia, a pesar de 
su prohibición.

La sanción impuesta ahora al 
Real Zaragoza, sienta un 
precedente que, suponemos será 
aplicado a todos por igual. Es 
decir que, todos los clubs, deben 
estar advertidos y amonestados 
del grave suceso, que existe en 
ciernes, con la posible 
admonición, prólogo del 
cerrojazo a los campos 
respectivos.

No es que consideremos que 
esta aplicación legal haya sido 
como las utilizadas por Dracón. 
Pero sí nos gustaría que los 
intereses zaragocistas sean vistos 
del mismo modo que el de otros 
clubs. Porque, ¿quién es capaz 
de asegurar que en los próximos 
partidos a disputar no van a 
incurrir en la misma sanción?

La ley, como la muerte, no 
debe de exceptuar a nadie . Y el 
apercibimiento debe llegar a 
todos los clubs. Como el cierre, 
si hay motivos, ha de poder 
escalar las cerraduras de los más 
importantes estadios, si lo 
merecen.

El apercibimiento ha sido 
inesperado. A nosotros, amigos 
del orden y conocedores de la 
reglas por las que hay que 
moverse en el fútbol, nos ha 
causado verdadera sorpresa.

¿A qué club le tocará ahora?

Antonio MOLINOS

POR los graves incidentes ocurridos en “La 
Romareda” el sábado veintiuno del actual, 
(incidentes que se repiten cada semana en cualquier 

campo de nuestra piel de toro, incluidos los estadios de 
Madrid y Barcelona), el Real Zaragoza ha sido 
sancionado y, para colmo, apercibido con el cierre de su 
terreno deportivo, caso de repetirse hechos análogos. 
También fueron señalados con tarjetazo blanco, 
Duñabeitia, Roberto Martínez, y Benito; como resulta 
que los dos últimos merecieron la expulsión mmediata 
en muy diveras y recordadas ocasiones. Yo sólo puedo 
repetirme a todas horas: Con el centralismo hemos 
topado, amigo Zalba...

Pero lo que más ha extrañado e indignado al 
aficionado aragonés, con ser bastantes los hechos que 
han conseguido colmar su paciencia y sacarlo de sus 
casillas, es la campaña "de terrorismo” que se ha 
deseticadenado contra nosotros desde la capital de 
España, iniciada por José María García, y culminada por 
el inefable Comité de Competición, al no sancionar al 
verdadero y único culpable de todo lo ocurrido en el 
estadio municipal zaragozano: Orellana Alvacez. Su 
nombre no aparece entre “los castigados”' al menos de 
momento, cuando en realidad fue el quien motivó con 
sus absurdas e inadmisibles decisiones el desrrwdre final.

El mismo señor Orellana, en cierta publicación 
capitalina, asegura que nada teme del Comité de 
Competición, que él está muy tranquilo. Nosotros, en su 
caso, respaldados por “el gran señor”, también nos 
permitiríamos el lujo de decir lo mismo. Pero resulta

CON EL CENTRO 
HEMOS TOPADO 

¿Para cuándo la sanción 
al señor Orellana?».

que en “La Romareda” teníamos hasta delegado 
federativo y todo, el señor Viza,que si bien aseguró “no 
ver” el fuera de juego y falta posterior de Roberto 
Martínez, poco antes de conseguir Camacho la igualada a 
dos, se dio cuenta, siempre de acuerdo con lo visto y 
demostrado, de todo lo que ocurrió a raiz de conceder el 
señor ,Orellana tan polémico gol. Toda una serie de 
casualidades y contrasentidos, que mantienen y 
mantendrán “en pie de guerra” a la sufrida afición 
aragonesa.

Claro es que el Granada y Las Palmas también fueron 
victimas del centralismo acenturado, entre otros varios; 
cierto que toda España nos está dando la razón, y muy 
significativo el que los rectores del Real Madrid hayan 
negado la retransmisión del partido por televisión, por 
que de esta manera valen más cien mil voces emitidas por 
una cátedra “justiciera y bien respaldada”, que media 
docena de lamentos provincianos que acudimos al 
‘■Santiago Bernabeu” como los cristianos de verdad al 
circo romano. Sorteos “chungos”, árbitros de chicha y 
nabo, campañas prefabricadas y un montón de etcéteras 
que ya señalan a los finalistas, salvo que se realice el gran

Y triste del caso, en nuestra particular 
opinion, es que el Real Madrid, hoy por hoy, no precisa 
para nada de la colaboración especial de artistas de la 
talla de Orellana, Sánchez Ríos, Molina Segovia y 
tantos otros más. Esto es lo lamentable.

Enrique PEYRONA

SABADO, 28 DE JUNIO DE 1975 ARAGON/exprés. PAG, 45
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La gran COREA

UN SEGUNDO UIETNAM?
Se terne un ataque del Norte contra Seúl

SEUL, 28 (Crónica de Don OBERDORFER; 
del Washington Post, especial para
ARAGON/exprés..) )

El presidente Park Chung Hee dijo que los mandos de 
Estados Unidos y Corea del Sur creen que un ataque denso y 
por sorpresa contra Seúl es la posibilidad más verosímil, si Corea 

del Norte decide iniciar una acción militar en un futuropróximo.
“Estamos muy preocupados por -esta posibiUdad’, dijo el 

ex-general en una entrevista celebrada en su oficina presidencial, 
con 6.500.000 personas concentradas en el centro vital de Corea, 
a sólo 40 kilómetros de la línea militar de demarcación, un 
ataque relámpago supondría un golpe paralizador y la captura de 
Seúl por Corea del Norte, sería un golpe fatal para Corea del Sur 
dijo Park.

dijo el comandante en jefe estadounidense, general Richard (í. 
Stillwell; dijo que sólo tiene poder para atacar las fuerzas 
invasoras por su lado de la zona desmilitarizada, sin nuevas 
instrucciones de Washington.

MIEDO A LAS ARMAS NUCLEARES

FORD TIENE LA PALABRA

Cualquier ataque de ese tipo comprendería probablemente un 
gran número de las mejores divisiones norcoreanas —y la 
respuesta acordada sería un masivo contragcJpe contra ellos “en 
el penodo inicial de las hostilidades; dijo Park.

La cuestión de si es aconsejable atacar las líneas fronterizas de 
Corea del Norteo ejercer represalias contra Pyongyang debería 
decidirla el presidente estadounidense y el secretario de defensa.

, Park también dijo que correspondería al presidente Ford si 
debería utilizarse armas nucleares en Corea del Sur en la 
península de Corea.

A la par que expresó su preocupación por los vertidos 
radioactivos y contaminación que afectarían a Corea del Sur en 
caso de ataques nucleares contra el Norte, Park dijo que cree —y 
está de acuerdo— oue los Estados Unidos deberían ser 
conservadores en cualquier orden nuclear y utilizar armas 
atómicas únicamente en circunstancias inevitables.

El presidente surcoreano rechazó abiertamente un informe 
publicado en la revista Newsweek esta semana de que había 
ordenado a su agencia de desarrollo de defensa a emprender un 

¡estudio sobre armamento nuclear. Señalando que su gobierno 
había ratificado recientemente el tratado de no proliferación 
nuclear, dijo: “No tenemos planes sobre investigación activa por 
el momento sobre desarrollo de armas en ese aspecto.

Previamente dijo y repitió que Corea dd Sur hará todo lo 
posible para defender su propia seguridad —incluyendo el 
desairollo de armas nudeares si era necesario si la protección 
atómica estadounidense era Te tirada. Park dijo que considera esto 
improbable.

¿LOTERIA
NACIONAL
Oft^cida por

Cafés ORUS
üLOS MEJORES»

PREMIO DE 3.000.000 DE PESETAS

28.353
PREMIO DE 1.500.000 PESETAS

Según los
EE.UU. • Misiles rusos en

14.185
PREMIO DE 500.000 PESETAS

16.687
WASHINGTON, 28 (Por Austin SCOTT de “The

Washington Post”, en exclusiva para ARAGON/exprés.)

El embajador dé Somalia, Abduallahi Ahmed Addou, acusó al 
departamento de estado de inventar una historia acerca de 
instalaciones de missiles rusos en su çais con vistas a justificar la expansión 

de una base norteamericana en el Oceano Indico.
El embajador dijo en conferencia de prensa que las alegaciones hechas 

Bor el secretario de defensa James Schlesinger, en el sentido de que Estados 
nidos tenía fotografías que dan os traban la existencia de una instalación 

de missiles soviéticos, eran “pura fantasía, carente de sentido”.

"HISTORIA DEL REAL ZARAGOZA 
POR RICARDO Gil

El próximo lunes, a las doce del mediodía, se presentará en los 
locales sociales del Real Zaragoza, el libro “Historia del Real 

Zaragoza", que por cuenta de Editorial Mirasierra, Ha escrito 
el querido compañero en las tareas informativas, Ricardo Gil.

La editorial antes citada, se dirigió a nuestro primer club, para 
solicitar que este libro en el que se recoge la "Historia del Real 
Zaragoza", y que ya se encuentra a la venta en los quioscos, fuera 
presentado en sus locales a lo que la directiva "blanquilla" accedió 
complacida.

No dudamos que este libro escrito por Ricardo Gil, tendrá una 
gran acogida, no sólo en Zaragoza capital, sino en toda la región 
aragonesa y en otros muchos puntos de España.

¡DiCEN QUE
■ EL SABER NO OCUPA LUGARI

PERO...
QUIENES MAS SABEN,

OCUPAN LOS MEJORES LUGARES

Somalia
Sin embargo, estrechado a preguntas se negó 

a desmentir que las fotografías pudieran 
demostrar efectivamente una instalación de 
missiles somalí.

Preguntado si Somalia tenía missiles propios 
el embajador dijo: “No puedo hablar de tal 
cuestión. Es un secreto militar”.

Schelesinger dijo el 10 de junio al comité de 
servicios armados del Senado que, p^r vez 
primera la Unión Soviética había situado missiles 
de corto alcance en el puerto somalí de 
Berbería, próximo a la desembocadura del mar 
Rojo.

Berbería, en el golfo de Aden es un enlace 
entre el mar Rojo y el Océano Indico. El 
gobierno ha pedido 13,8 millones de dólares 
para realizar construcciones militares en Diego 
García, pequeña isla del Oce*ano Indico donde 
Estados Unidos está instalando una base naval 
de suministros.

Addou declaró que su gobierno “niega 
categóricamente y sin reservas, que existe una 
base extranjera en Berbería... en otro punto del 
país.

El senador demócrata John Culvert que se 
opone a la base de Diego García acusó al 
Pentágono de utilizar la táctica de intimidación 
Con missiles

Los missiles soviéticos que se dice hay en 
Berberie... son del viejo modelo “Styx” que han 
sido proporcionado a más de una docena de 
países dijo Culvert en una declaración.

“Según las mejores fuentes públicas 
disponibles —añadió—estos missiles anti-navales 
entraron en operación hace quince años tienen 
un alcance limitado de unas 20 millas náuticas y 
llevan sólo cabezas de guerra no nucleares. 
Incluso en el caso de que hubieran sido enviados 
a Berbería no podrán ser utilizados hasta que 
hayan do colocados a bordo de unidades 
patrulleras navales apropiadas”.

Su suerte está en

ADMINISTRACION N°13

Calvo Sotelo, 36 - Tel 235769

APROXIMACIONES DE 100.000 PESETAS 
28.3 52 anterior y 28.354 posterior

APROXIMACIONES DE 37.500 PESETAS 
14.184 anterior y 14.186 posterior

APROXIMACIONES DE 22.750 PESETAS 
16.686 anterior y 16.688 posterior.

PREMIADOS CON 50.000 PESETAS 
Los números:' 
4.788 y 4.473

PREMIADOS CON 5.000 PESETAS 
Los números terminados en:

758, 700, 560, 586, 806, 385, 752, 210, 936, 035 
379, 567, 560, 237, 549, 141,639, 31 7, 527, 436 
944, 993, 770, 679, 639, 785, 778, 843, 390, 781
797.

CENTENAS DE 5.000 PESETAS 
A los números comprendidos entre: 

28.301 al 28.400, excepto el número 28.353
CENTENAS DE 5.000 PESETAS 

A los números comprendidos entre: 
14.101 al 14.200, excepto el número 14. 185

CENTENAS DE 5.0Ô0 PESETAS 
A los números comprendidos entre: 

16£01 al 16.700, excepto el número 16.687
PREMIADOS CON 5.000 PESETAS
Los números terminados en: 53
REINTEGROS DE 500 PESETAS 
A los números terminados en: 3

HABLA EL SECRETARIO GENERAL DE LA 0. P.E. P

«MECANOGRAFIA
Basta una hora diaria. Aprenda a escribir a 
máquina este verano y se sorprenderá de la 
utilidad de sus aplicaciones.

«RECUPERACIONES E.G.B. Y 
otras asignaturas pendientes

Grupos reducidos. Muy eficaces por estar 
dirigidas por competentes profesores.

«GRADUADO ESCOLAR
Equivalente a Bachiller Elemental y se puede 
obtener en un solo exámen Imprescindi
ble para iniciar el nuevo Bachillerato y 
concurrir a oposiciones.

central:
Plaza San Felipe
Teléfono, 212224

SUCURSAL,TORRERO
Via Pignatelli,1 
Teléfono, 271384

üuga
ROMA.— All Attiga, Secretario General de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (O.P.E.P.), durante la 

rueda de prensa celebrada en la sede de la Agencia Nacional de Hidrocarburos italiana (E.N.I.). A la derecha de la 
fotografía, el señor Mahmud Rushdi, representante de Egipto. (Telefoto Upi-Cifra Gráfica).
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sos DAM
gustos

las

profano los Danzantes y las vaquillas.

ÏDES
Carnecería y chacinería menor — Servicio a domicilio.

Calzados URBANO

,i9üé corr

Cela; la 
todo la

de 
lo

especialmente a Camilo J. 
natación y la música, sobre 
famosa de "Los Beatles”, 

-Mencionando tus

Gallur?
—Muy 

p o rq u e

lo pasen muy bien, y a los galluranos, 
asi como a los que nos honren con su 
visita, les deseo en nombre de toda la 
Corte,Felices Fiestas.

— En invierno y en verano 
compre siempre en...

donde sobresale la actuación del 
señor Relancio con sus magníficos 
caballos.

-¿Qué te parecieron las fiestas de 
San Antonio?

—Muy alegres, divertidas, y de

que nos llevamos todas muy bien.
-¿Lo mejor del programa de 

fiestas?
-En lo religiosos la ofrenda 

frutos y las procesiones, y en

gran colorido.
-Mari Gloria, nuestra entrevista 

toca a su fin. ¿Algo más que añadir 
para los amables lectores?

-SÍ. Quedan todos invitados a las 
fiestas de San Pedro, donde espero se

Nosotros comenzamos así:
-Mari Gloria, ¿Te ha alegrado el 

título de Reina de las Fiestas?
-SÍ, porque me hace ilusión haber 

sido nombrada para representar a la 
mujer gallurana.

— ¿Cuáles son tus gustos 
personales?

-Me gusta mucho leer.

ALFREDO CASADO ZALDIVAR
Carne fresca de la provincia cortada a máquina

Beato Agno, 15 - Telefono: 215 - GALLUR

de—Bajo tu punto a® -• 
¿Cuál es el personaje -,

«LA JUVENTUD
está emigrando»

Afirma la Reina de las fiestas Mari Gloria Asm Cunchillos

alboi 
los cohet

Gallui 
historia, 
tantos oí 
ser”, per 
huerta, 
situación 
sobre to< 
son triune 
brillante i

Con es 
trabajo p, 
dará rien( 
hospitalid 
todos los 
Fiestas d 
felices Fie

COMO ya viene siendo tradicional, no podía faltar un año mds en las 
páginas especiales de fiestas de Gallur la imagen de la Reina Mayor. 
Mari Gloria Asín Cunchillos en la de éste. Metida de lleno ya en sus 

estudios preparatorios de Derecho, se muestra con una madurez 
humana e intelectual poco común a las chicas de su edad. La 
"soberana" de los galluranos tiene tan sólo dieciocho años y ya sabe 
profundizar en temas de tanta en/undia social y cultural como pueden 
ser aquellos que conciernen a la promoción humana de la mu/er y al 
desarrollo de su intelecto. Una muchacha deliciosa para el diálogo 
trascendente, que también sabe adaptarse a las circunstancias, menos 
espirituales, que impone la "clásica"entrevista festera para sus queridos 
vecinos. 

particulares, ¿Puedes opinar de lo 
que le falta a las fiestas de Gallur?

-Particularmente añadiría actos 
verdaderamente bonitos y divertidos 
como podían ser los fuegos 
artificiales, las carreras de patos por 
el Ebro, un concurso para el cartel 
anunciador de las fiestas, etc., pero 
creo que asi como están valen porque 
la Comisión de Festejos se esfuerza 
mucho.

-¿Y al pueblo?
-Centros deportivos, y culturales, 

donde realizar estudios superiores, 
pero sobre todo industrias y más 
industrias. La juventud está 
emigrando.

-Mari Gloria, ¿Qué te parece tu 
Corte de honor?

-Muy maja, aunque lo mejor es 

Carlos PASCUAL

Ana Mari Salvatierra Mari Carmen CuncbUlo^ Mari C,

reina de las Fiestas, tieneLa
VE A LA JUVENTUD 
POCO UNIDA

una corte de honor de la que 
ella, y todo Gallur, pueden 
sentirse orgullosos. La 
componen seis guapas Damas 
formando un encantador 
ramillete que junto a Mari 
Gloria, van a proporcionar 
belleza, colorido y alegría en el 
programa de fiestas.

lurano’’ q 
^nez, apod

Ana Mari Salvatierra Pere^uen Huir 
17 años, pelo castaño, Wtud y a !< 
marrones... nos cuenta sus preferidos. -La Wt""' 'ft? 
música, la natación y bailar-

-¿Cómo ves a la juventudes
, Cons 

poco unida, Y
faltan dirigentes broma ;

diversiones. í®*
—¿Estudias o trabajas?
—He estudiado Secretara IpW hace 

ahora estoy esperando t tudio 
oportunidad para comente v e saber 

PERSONAJE MAS FAMO^ feos ace'Íté

Casa Central : ILLUECA — Teléfono 212
Sucursales :
Mercado Central — Teléfono 540 2 82 —

EJEA DE LOS CABALLEROS

Mari Carmen Pérez
la única en la Corte de Honj , eni f 
que no es gallurana; e’ «n n 111 
Ainzón, pero vive desde p^^ gj ones.
en Gallur. Tiene 17 anos y 
morena de ojos azules.

-¿Trabajas?
—Si, en mi casa, y

Germán, 9 — TAUSTE

General Franco, 35 — GALLUR famoso de Gallur? „u,rlot 
-El conocido “Char '’fos de la
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Carlos PASCUAL

UN ALTO

)S

CUAL

MDE HONOR FÜERA OE SERE

j ranos, 
con su 
lúdala

lurano’’ que se llama José 
®nez, apodado cariñosamente 

n porque con la Peña
ir’’’ " Humor’’ nos alegra a la
taño, ojo^ntud y a los mayores.
I sus gust.
lectura, HjlA Y DE OJOS

y col".®

M/ Elena Vicuña Lumbreras

sea en alimentación o en 
cualquier tipo de compras, 
incluso en diversión.

Esto fue lo que nos dijo Mari 
Carmen Cunchíilos Moreno, una 
morena de 17 años también, y 
que trabaja en casa en tareas de 
confección.

UNA CHICA LA MAR 
DE AGRADASE

Asi es Mari Carmen Vicente 
Cuartero, natural de Gallur, de 
17 primaveras, pelo castaño 
claro y de profesión modista.

—¿Que te parece la forma de 
divertirse los galluranos?

p xTZ Viliu lACirid' 
una chica muy 

físico, simpatía, y 
la; ®*ôii3ilîM ^'"’t’va; reúne las 
le pequefl^iciones. 
años y

suelo Cervantes 
ia, y cuenta 17 años,
¡gentes y^JL^roma y broma nos dijo, 

ha hecho mucha ilusión 
■ Ji.oihbrada Dama de Honor. 
’L‘9ué haces?

y recientemente 
« ntA j saber que he aprobado 

bachiller.
.".‘Enhorabuena guapa!

rA Jo! la Comisión de
i JOS acertó eligiendo a Mari

REINA INFANTIL

DE HONOR

ene
TRABAJO M.* José Sierra Yoldi

M.^ Fabiola Ferruz Ezpeleta M.‘ Pilar Sierra Navarro

M.‘ Pilar Sierra Berdejo

OTRA vez, la festividad de San Pedro llenará de 
alborozo las calles galluranas entre el están'pido de 
los cohetes y el estruendo de las charang

Gallur se encuentra en un momento crucial de su 
historia. En estos momentos es un pueblo que, como 
tantos otros, se debate, inquieto, entre el “ser y el no

, pero nuestra villa sera . La abundancia de su 
huerta, sus riquezas hidráulicas, su formidable 
situación estratégica como nudo de comunicaciones y, 
sobre todo, la laboriosidad y tenacidad de sus gentes, 
son triunfos con los que necesariamente ha de foijar un 
brillante mañana.

Con esa esperanza, Gallur hace un alto en su diario 
trabajo para gozar de unas merecidas fiestas en las que 
dará rienda suelta a su alegría y acogerá con su cordial 
hospitalidad a tantos y tantos visitantes que, como 
todos los años, compartirán con los galluranos las 
Fiestas de San Pedro. ! Que sean para todos unas 
felices Fiestas !

Hablar con una 
muchacha tan simpática 
y dotada de una facilidad de 

palabra asombrosa resulta 
muy grato para uno, como un 
servidor, que intenta

Mari Carmen VicenteConsuelo CervantesMari Carmen Vioens Mari Carmein Pérez

ÏDES

jmenzaf

acertó eligí 5.como Reina? V • l< F E c r o MILITARE

ICENTE LaRRAZcorregirías de la vida

,'»}5

más 
par

PELUQUERA PREOCUPADA 
POR EL FUTURO LOCAL

jventud o®

Mari Carmen, y son... Vicens 
Tovar es la más “espabilada” del 
grupo por su nervio y manera de 
expresarse, tiene 17 años y es de 
profesión peluquera.

Lean, lean lo que nos dijo: 
—Estoy preocupada por la 
escasez de industrias. No tiene

PUEBLOS

muchos enteros, pero parece que 
sobre los 200habitantes, y 
yo esto lo solucionarla yendo las 
autoridades a ofrecer los

i’’’ ■

•ando

M K H C E H I A PERFl M FRIA 
S E l) E R-l A CORDO.NERI A'

Carlos PASCUAL

aue ver que desde hace un 
e años Gallur ha bajado

—Estupenda porque vá a tono 
con lo que son las fiestas y, 
además, los unos se ayudan a los 
otros, pero los dias festivos 
normales la juventud no aguanta 
en Gallur ya que tiene pocas 
diversiones.

—Mari Carmen, ¿cuál es el 
mayor deseo de tu vida?

—Ir a Madrid y salir bien de la 
operación.

Los galluranos ya saben bien 
a qué operación se refiere, pero 
no quita que afirmemos una vez 
más que esta chica es de lo mejor 
de la villa de Gallur.

acertaré, pero creo 1 
*■ es uno de los pueblos 

‘Chan° a os de la comarca, bien

M.” Ascensión Navarro López 

entrevistarle. Ésta muchacha 
es Mari José Sierra Yoldi, 
que, además, es la Reina 
infantil de las fiestas de 
Gallur-1975.

Comenzamos por 

terrenos a empresas potentes de 
cualquier tipo o clase, en vez de 
esperar a que vengan aquí, digan 
“me gusta’’ y “ya volveremos’’, 
y la visita se queda en agua de 
borrajas.

—Finalmente, Mari Carmen, 
i ¿puedes decirnos cus gusrtos en 
! las fiestas?
' —Todo; especialmente la 

actuación de los Danzantes y 
Dulzaineros.

Muchas gracias a todas vosotras. 
Animo que ya huele a fiestas y to- 

. can a divertirse.

^M." Carmen Gil Echenique

preguntarle por su edad y sus 
rasgos: HT''

-Mire, soy nacida en 
Gallur hace ocho años, soy ||| 
morena y el color de mi pelo 
es castaño.

-Oye Mari José. ¿Podías 
decirnos la alegría que les ha 
causado a tus padres que te 
nombrarán Reina?

-Para ellos ha sido un 
sueño convertido en realidad. 
Dicen que es un orgullo muy 
grande.

-¿Qué te gustaría ser 
cuando fueras mayor?

-Maestra.
-¿Lo que más te gusta de 

las fiestas?
-La entrada de las 

vaquillas y las procesiones.
— Tú eres todavía muy 

joven, pero ¿sabrías decirnos 
qué falta en Gallur para los 
niños?

—Uy, muchas cosas, pero | 
me conformaría con un 
parque donde los ancianos y 
los niños pudieran descansar 
y jugar sin peligros.

.¿loque más te 
gusta del-pueblo?

-El monte porque allí, 
cerca de mi casa, juego muy 
tranquila. Y la piscina.

-¿Qué te parecen tus 
Damas de Honor?

-Buenas chicas y 
compañeras de clase 
magnificas.

Y con estas simpáticas y 
graciosas respuestas de Mari 
José Sierra Yoldi, la Reina 
Infantil, ponemos punto 
final, pero no sin antes dar a 
conocer el último deseo de 
asta Reina a través de 
ARA G ON / exprés: Dar las 
gracias a la Comisión de 
Festejos por preparar tantos 
ictos para los niños porque ’ 
iesde hace dos años no se 
aburren nada de nada. El Día 
le la Juventud es un éxito.
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MUEBLES 
MARTINEZ

MUEBLES 
MARTINEZ

Su propietario, vuestro amigo "FINISTERRE"
con motivo de las fiestas patronales,
aprovecha para saludaros cordialmente y 
ofrecer su gran exposición de Muebles
de todos los estilos

DEUCIAS, 24 
Teléf. 33 39 41 
ZARAGOZA

CASINO MODERNO
General Mayandfa, 38 Teléfono 70 GALLUR

Con moTi'vo de tas fiestas patronales felicita a sus socios e 
invitados y les anuncia grandes bailes de sociedad y con
ciertos a cargo de la sensacional orquesta "LOS SOMEN" 
y de la supervedettes MICHA (28 y 29) y ROSALINA (30 
de Junio y 1 de julio)

COMERCIAL ARAGONESA 
DE NEUMATICOS, S. A.

SERVICIO Y VENTA DE 
PRODUCTOS FIRESTONE

Avda. Alcalde Caballero, 22 (Polígono Cogullada) 
Teléfono 390050 - ZARAGOZA 
Avda. Navarra, 57- 59 - Teléfono 344908

BANCO 
ZARAC30ZAN0

Plaza del Justicia, 9

GALLUR

TINTORERIA

BELCAR
-Desea a todos sus clientes 
y público en general 
que pase unas felices 

fiestas de S. Pedro.

Cf General Franco, 3 

GALLUR

PIENSOS

PascuaI
Agente en Gallur: Talle TBS R O Y O

C. José Antonio, 1 Teléfonos 99 y 238

Saluda al público en general con motivo de sus fiestas patronales 
deseándoles unos agradables días.

PIENSOS CON FUERZA
FABRICADOS POR:

PIENSOS ARAGONESES, S.A.

Talleres ROYO
Mecánica en general — Chapa y pintura —Motocicletas

- Servicio oficial CITROEN
—Venta exclusiva de Mobylette para la zona

¡DISTINCASK, TALLERES ROYO LE DISTICOl E!
Próximamente inauguración de sus nuevas instalaciones 

en calle José Antonio n° 1

FABRICAS EN: UTEBO (Zaragoza)
Carretera de Logroño, km. 9

Y ARANDA DE DUERO (Burgos!
Distribuidor en Gallur:

D. JOAQUIN HEREDIA LAMERA • Arzobispo Dome'nech, W

SABADO, 28 DE JUNIO DE 1975 O
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Una vida para 
! un pueblo 
1
3

£

?

PEDRO Mino MELIADD
Recuerdos, comentarios y opiniones

sobre el gran alcalde fallecido

UNA vez más quiero aprovechar la ocasión 
para agradecer a nuestras Autoridades 
Provinciales la deferencia que han tenido este 

pasado año con el pueblo de Gallur. 
Agradecimiento también a Hermandad, Consejo 
Local y Concejales.

Y en capítulo aparte, agradécimiento sincero 
y de corazón para todo este querido pueblo que 
por mucho q^ue trabaje por él, jamás podré 
pagarle la deuda que tengo contraída”.

Estas fueron frases escritas en el programa 
oficial de fiestas del pasado año por el llorado 
alcalde gallurano D. Pedro Mateo Mellado; 
frases emocionadas que dicen mucho de una 
persona dedicada por completo a una villa por 
la que . sintió gran amor y de la que nos 
ocupamos hoy, en señal de homenaje popular, 
sacando a relucir la opinión que tenían de este 
hombre las gentes sencillas de su pueblo.

como gallurano ya no se le podía pedir más. 
Todo lo que diga de él es poco.

D. ARMANDO COTORE MONTAÑES 
(Albañil)

—Para mi, como gallurano, ha sido el mejor 
Alcalde que ha habido hasta la fecha, dejando 
un hueco muy difícil de cubrir. Sus relaciones 
se pueden ver en cualquier momento. Y como 
persona no hablemos; era excelente con todo el 
mundo, especialmente con los que trabajaban 
con él.

DROGUERIA

PEREZ
PETRA 

FERNANDEZ 
Distribuidora oficial 
de ROCALLA

LEC/NE/VA
D. JORGE LAGRANJA PASAMAR Reparaciones mecánicas, trabajos de torno y fresa

Cervantes, 8 Teléfono 7 GALLUR

Carlos PASCUAL VILLANUEVA

NARAGON S. A
FABRICA DESHIDRATADORA

DE ALFALFA

Extramuros, s/n — Teléfono 478 — GALLUR (Z)

Almacén de materiales 
para la construcción.

D. AGAPITO GARCIA ZALDIVAR 
(Agricultor y ganadero)

D. MARIANO DIAZ CRUZ 
(Cartero urbano)

D. ANTONIO BUENO CORTES, 
(Constructor).

Saluda a su distinguida clientela 
y público en general deseándole 
Felices Fiestas.

General Franco, 21
Teléfono 76 — GALLUR

—Fue un gran hombre y un mejor Alcalde 
que miró por los problemas del pueblo de 
Gallur, en especial por los trabajadores. Su 
recuerdo perdurará por muchos años.

—El inolvidable Pedro fue para mí, en primer 
lugar, un excelente amigo que me ayudó 
cuando lo necesité; en segundo lugar, como 
alcalde, era inmejorable en todos los aspectos, y

—Para mí, como para todos los de este 
pueblo, fue una persona excelente, buena, 
educada y cumplidor de todas las obligaciones 
que tenía como alcalde y dueño de una 
empresa.

D. LUIS AZNAR (Hostelero)

)Sl
LA MODA EXACTA

Saluda a sus amigos de Galluro
General Franco, 1 y 19 — ZARAGOZA

San Roque, 1
— Teléfono 12 — 

GALLUR

— Don Pedro Mateo fue para mí una 
excelente persona, como lo fue demostrando en 
los muchos años que llevabá de estancia ert 
Gallur, acentuando sus virtudes en el bienestar 
de todo el pueblo. Por ejemplo, se preocupó 
por el paro obrero, estuvo de mediador en 
conflictos graves, y siempre llegó a tiempo para 
remediarlos. Con su muerte la que mas ha 
perdido ha sido su familia, pero Gallur tambie'n 
puede ser que haya perdido porque don Pedro 
Mateo, tenía en cartera traer puestos de trabajo, 
principal problema de hoy.

Aparte de un buen amigo, una persona muy 
sociable, dentro y fuera de la alcaldía, y según 
me había manifestado en algunas ocasiones, con 
unos proyectos para el próximo futuro de 
urbanización, saneamiento, y alcantarillado, 
puesto que todos los galluranos sabemos de 
sobras que tenemos instalaciones bastante 
deficientes, lo cual, al desaparecer este gran 
amigo puede quedar en el olvido. Confiamos en 
su sucesor para que así no ocurra.

Finalizamos ¡as opiniones sobre don Pedro 
Mateo Mellado con la de una mujer, doña Julia 
Verde Tello que en compañía de doña Carmen 
Jimenez “La Ejeana” contestó así:

— Una magnifica persona en todos los 
aspectos; mientras él ha estado en Gallur hemos 
tenido unas fiestas más que divertidísimas. Por 
ejemplo, había encierros mañaneros, 
chocolatadas en la plaza entre los novillos con 
toda la cuadrilla de Reinas y Damas de la 
tercera edad. No nombramos a todas porque 
sería muy largo, pero ia muerte de Pedro la 
hemos sentido, no tanto como su familia, 
aunque a la par. Este año lo echaremos muy en 
falta, y lo que mejor hemos pensado ha sido 
hacerle una misa el día de su cumpleaños, el día 
de San Pedro tras la cual le llevaremos un ramo 
de flores al cementerio.

Y como las opiniones han sido numerosas y 
sustanciosas, pensamos que la nuestra sobra, 
pero queremos dejar constancia de que D. 
Pedro Mateo Mellado “Pedro” para la mayoría 
de los vecinos, al que llamaríamos “El 
enamorado de Gallur”, significó el progreso a 
todos los niveles de la villa ribereña del Ebro y 
la puerta de entrada a un futuro que si su 
sucesor es trabajadoj, con ilusión y honradez, 
puede ser muy halagüeño para estos hombres de 
Gallur que tienen ganas de trabajar por esta 
tierra enclavada en -el punto más estratégico de 
la provincia de Zaragoza.
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FABRICA DE TELAS Y FIELTROS ASFALTICOS

productos químicos para la construcción

OBRAS PUBLICAS Y URBANAS

POLIGONO INDUSTRIAL DE TAUSTE

Carretera de Gallur a Sangüesa, Km. 11

J Pone a su disposición todos sus fabricados, basados en la ciencia y tecno
logía más avanzada, desde sus nuevas factorías, ubicadas a 3 kilómetros de 
esta localidad (dirección íjea de los Caballeros), donde, a través de su De
partamento Técnico, podrán resolver cuantas consultas y problemas se Ies 

planteen, sin compromiso alguno por su parte, como asimismo en su

PRIMERA FASE:

(Láminas y fieltros impermeabilizantes, fabricados bajo normas del Ministerio 
de la Vivienda. MV-301/70)

SEGUNDA FASE:

(Productos químicos-aditivos para hormigones y morteros)

TERCERA FASE:

(Piezas prefabricadas diversas y ligeras)

Para atalquier consulta, dirigirse a:

DON JOSE BIBIAN HERNANDEZ Y MOLINA
GERENTE - DIRECTOR TECNICO 5

Teléfono 213 TAUSTE (Zaragoza) S

Harinas
MATEO

Ntra. Sra. del Carmen
Teléfonos 53 y 297 
GALLUR (Zaragoza)

LA CARINENSE 
Teléfono 169; 
CARIÑENA (Zaragoza)

SINGER
MAQUINAS DE COSER,TELEVISORES, LAVADORAS

Independencia, 28 — ZARAGOZA

-Representante oficial : JO SE PINA BARRACHINA
General Mayandia, 36 — GALLUR

MARIA PILAR
-M APARICIO 

JOSE MIÑANA
Desean felices fiestas a todos, en general, clientes y amigos 

c/ General Mayandia, 4 - Telefono: 25 GALLUR

Muebles HUERTA
COMEDORES-DORMITORIOS-TRESI LEOS

Central: LUCENI.- Pígnatelli, s/n.
Sucursales: GALLUR -Tlíno. 32()

PLOROLA - Tlíno. 256

CENTRALi 
San Francisco. 72’TeléL 199 
TAUSTE (Zaragoza) 
SUCURSAL.
José Arítonio, 5 - Teléf. 287 
GALLUR (Zaragoza)

Talleres electromecánicos PBOCMMA 

DE ACTOS 

REUGI^
FELICITA LAS FIESTAS A 
TODOS LOS GALLURANOS

DIA 28 DE JUNIO

A las ocho de la tarde, MISA 
VESPERTINA Y PROCESION DEL 
ROSARIO.

DIA 29

□□ EN GALLUR

TALLERES CERVANTES
A las ocho y media de la mañana 

MISA DE COMUNION

SERViaO
NUEVAS INSTALACIONES en C/Cervantes, s/n.

CLUB AVENIDA
Desea felices fiestas a su distinguida clientela y amigos.

Avda. Pígnatelli, 10 — Teléfono 488 — GALLUR

IMPRENTA - (
PAPELERIA « MIGUEL ANGEL

—pida presupuestos—

José Antonio, 2 GALLUR

JESUS Ma CALAVIA
— Colocación de terrazos y pavimentos —
— Pulido y abrillantado —

Roger Tur (Edificio VeronésJ - Teléfono 419638 - ZARAGOZA

O 1 STRIBUCIONES

HErnandez

IS Alafranca

LECHE CLESA

AGUAS de Cunares (Jaraba) 

CERVEZAS DaMM

ESTRELLA DORADA y TOolb "aDamm

ZaÍ^ÁgOZA^ ''alvanera, 3 — Teléf. 42 09 38

Distribuidor en Gallur : JESUS CUARTERO

PISTA 
BAILE EL VOLANTE

General Franco, 21 — GALLUR

JOSE LUIS AUCANTARA con motivo de las fiestas, saluda 
a su distinguida clientela y público en general y les manifiesta 
que en su pista de verano habrá grandes bailes y conciertos 
con conjuntos y animadoras afamados.

SABADO, 28 DE JUNIO DE 1975

A las 11: Solemne Procesión y a 
continuación Misa, con asistencia de 
nuestras Autoridades y Reinas de las 
Fiestas con su Corte de Honor.

A las 6 de la tarde, Misa por los 
difuntos de la Parroquia.

PROFANOS

SABADO, DIA 28 DE 
JUNIO

A las 12 horas, se anunciarán las 
Fiestas con repique general de 
campanas y disparo de bombas reales.

A continuación, la Banda de 
Música Local, con la comparsa de 
GIGANTES y CABEZUDOS, 
iniciarán su recorrido por las calles. A 
la vez desfilarán las carrozas con las 
Reinas de Fiestas y sus Cortes de 
Honor.

A las 5,30 de la tarde, salida de 
DANZANTES Y DULZAINERQS.

A las 6 de la tarde, en el Campo 
Municipal de Deportes: FUTBOL 
entre el C.D. GALUR y una 
SELECCION DE TERCERA 
DIVISION, efectuando el saque de 
honor la Reina de las fiestas.

A las 11 de la noche, en la Plaza 
de España, actuación del Cuadro 
Jotero de OBllur, que dirige nuestro 
paisano cjon José ' Murillo y que 
triunfó recientemente en Madrid,

DOMINGO, DIA 29
DE JUNIO

A las 7 de la mañana, DIANA por 
la Banda de Música Local.

A las 10,45. de la mañana, salida 
desde las Casas Consistoriales de la 
Corporación Municipal, Reinas de 
Fiestas y sus Damas, autoridades y 
personalidades invitadas, precedidos 
de Dulzaineros y Danzantes y 
acompañados de la Banda de Música, 
para asistir a los actos religiosos de 
este di'a.

En el transcurso de la Santa Misa, 
se ofrecerán los frutos a nuestros 
Santos Patronos, invitando a cuantas 
mujeres y chicas quieran participar en 
el ofrecimiento, vistiendo, las que de 
él dispongan, el traje regional.

A las 13 horas, en la Plaza de 
España, DANCE.

A las 7,30 de la tarde, si la 
Autoridad Superior lo autoriza, se 
procederá al desencajonamiento y 
encierro del ganado bravo, que se 
lidiará en días siguientes.

A las 11 de la noche, animado 
baile en la Plaza de España.

LUNES, DIA 30
DE JUNIO

A las 7, DIANA
A las 8 de la mañana, encierro del 

ganado bravo por el itinerario 
acostumbrado.

A las 5 de la tarde, en el Campo 
Municipal de Deportes, se celebrará 
una tirada al plato (local), 
otorgándose trofeos y premios.

A las 7 de la tarde, con permiso de 
la Autoridad competente, y bajo su 
presidencia, se celebrará una 
Becerrada por aficionados locales, 
con la dirección de un diestro 
profesional.

A las 11 de la jioche, en la Plæ^ 
de España, animadisimo baile.

MARTES, DIA 1
DÈ JULIO

A las 7 de la mañana, DIANA
A Ias8, ENCIERRO
A las 10,30, Concursos Infantiles.
A las 7 de la tarde. BECERRADA
A las 11 de la noche, baile en la 

Plaza de Espacia, amenizado por la 
Banda de Música Municipal, 
quemándose a continuación y como 
final de fiestas, GRAN TRACA. 
------------------------------------------©
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Procedente de Méjico, acaba 
de llegar a Gallur, su villa natal, 
el gran amigo y apreciado por 
todos los qalluranos don 
Antonio Borgoñón Cortés, que 
acompañado de una nieta vuelve 
a visitarnos después de 39 largos 
años. He dichg 39. El motivo es 
pasar unos días d^ fiestas entre 
sus hermanos Víctor, JesCfs y

La Cruz Roja LocalNevada 
siempre por el ánimo de dotar a 
su destacamenter-de uterísiliós y 
mobiliario preciso para hacer de 
él lo que Gallur se merece por 
su importancia, está trabajando 
y gestionando constantemente.

Un dia pensaron que sortear 
un televisor les dejaría una 
ayuda y enseguida pusieron 
manos a la obra. Al fina[, ante D. 
José" E. Cortes Valdés*(notario 
de Mallén), hicieron el sorteo y 
el numeró agraciado fue el 
3.132, lo que mencionamos para 
general conocimiento y para 
ayudar a esta institución que

JESUS GRA CIA 
BARRACH//VA

HOSTAL CASA LUIS
HABITACIONES CON BAÑO Y CALEFACCION

SERVICIO -TALLERES CERVANTES

Calvo Sotelo, 7 — GALLUR

entre “los suyos’’, don Anton¡9.

“Que piense en fabricaciones,

CAFE - BAR - RESTAURANTE

ANTONIO CAPOEVILA
FRUTAS Y PESCADOS

GALLUR AL DIA

Desea a los galluranos y 
visitantes Felices Fiestas

ULTRAMARINOS 
Y CORDELERIA

de gran 
que al 
aún le

aguas claras para beber.
Si no piensa en estas cosas 
que se marche, que se les ve’’.

siguen apreciando. 
Bienvenido y Teliz

“Si esto nos lo concedes 
Gallur te lo agradecerá. 
Te lo pido-por nuestro^ hijos. 
Que si han nacido aquí 
no se tengan que marchar' .

C/ Ramón y Cajal, 27 - Teléfono : 31 
GALLUR

también necesita ayudas, como 
la nuestra^ alguna vez.

-0-

Aniano, y otros familiares 
qiferidos, asimismo 
número de amigos 
marchar tenía y que

estancia

NUEVAS INSTALACIONES en C/Cervantes, s/n.

CASI COMO UNA ISLA

Aprovecha tas fiestas de San Pedro para ofrecer 
su nuevo establecimiento con pescados y mariscos 
del dfa precedents de San Sebastián.

EL BULLICIO DE LAS 
CHARANGAS

No importa gue se desafine un 
poco. Lo esencial es meter ruido 
para marcar ,el compás de ese

EN GALLUR

SALUDA a su distinguida clientela y público en general.

General Franco, 12 — Teléfonos 412-268-269 — GALLUR

¿Sabía usted ,que los 
“dichos” dejJon Jesús Zaldivar 
Cimorra del día de San Antonio 
están todavía de actualidad? 
Vamos a repetir tres de ellos, 
porqu^ de verdad que les 
gustaran y, ademásjievan mucha 
“miga”:

“El pueblo sigue menguando 
esto me da que pensar. 
Malo será que no queden 
dos hombres para oailar. 
Tú que eres tan milagroso 
Kde tan buenos sentimientos 

az que el que dirija este pueblo 
los haga con acierto’’.

Y por último se me ocurre 
preguntar: ¿Cuá^ndo tendremos 
nombrado nuevo Alcalde? Esta 
misma pregunta se encuentra en 
labios de todo el pueblo y no 
sabemos por qué, pero nos da la 
impresión de que ya teníamos 
que saber quien es, y donde y 
cuando le darán posesión... 
¿Interesa a alguien seguir así?

Carlos PASCUAL

Gallur, acariciado por el Ebro, 
está dominado por el Canal

Imperial al Sur y por la aceguia 
de Tauste al Norte. Si algún diá 
llegaran, gue llegarán, las 

baile rudimentario pero 
divertidísimo gue la charanga 
permite. A veces, como pueden 
ver en una de las fotos, basta un 
bombo con manos expertas para 
hacerlo “cantar”.

aguas de un Canal de Lodosa, 
prolongado, nuestra Villa, casi, 
casi, se convertiría en una isla.

José Antonio, 15-Teléfonos 227 y 299 - GALLUR

CONSERVAS

BENITO OSTA

2—14827 R.E. 47006

- Construcciones metálicas -
- Cerrajería en aluminio anodizado -

(Consulte presupuestos)

JUAN MANUEL LOSTAO

SABADO, 28 DE JUNIO DE 1975

coquetARGUEDAS 
(Navarra)
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LA CASA DE LA
CULTURA

H PUENTE Y EL RIO

años este carcomido y está quedando 
pequeño ante el empuje de la 
comarca que riegan las Bárdenos, 
¿En qué Plan de Desarrollo le 
“tocará” la modernización?

puente sobre el Padre Ebro era la 
única salida para las gentes de las 
Cinco Villas. Ahora está viejo.

fl C. D. G> 
efClub pon 

ascenso a , 
portarse js, 
equipo veni

Durante muchos

celebrados. Como he seguido yendo a Soria, querida y 
entrañable ciudad, he visto la nueva Casa de Cultura, 
junto al gran Parque de la Alameda de Cervantes y he 
visto cómo aumentó la importancia de este Centro, 
con sus Cursos para Extranjeros, Exposiciones, 
Conferencias, algo admirable, maravilloso, para 
quienes sentimos la necesidad de la cultura, porque de 
siempre la hemos tenido como forja elemental de 
nuestra formación personal.

Ese amor a la cultura, nace o como nació en mí, por 
vivir siempre junto a mi Padre, escritor y periodista, 
rodeado de libros, artículos, en ese mundo inquietante 
o por sencilla y propia vocación de comprender que 
para ser buen campesino, buen obrero industrial, o de 
cualquier otra actividad cuenta la cultura. El futuro 
esta'en la sólida y bien hecha formación de las nuevas 
generaciones que han de vivir detrás de nosotros.

Gallur tendrá muy pronto esa Casa de la Cultura,

Fotografía dsl Monumento al gran Maestro, 
don Juan Molina, en la plaza que lleva su 
nombre obra del gran escultor don Francisco 
Bretón en el día del Homenaje a su Memoria 
que le rindieron un Grupo de sus alumnos con 
el Ayuntamiento de Gallur, en el año 1954.

El Grupo Escolar asimismo lleva d nombre 
de D. Juan Molina. (Foto Lacruz - Zaragoza).

centro de lectura, de enseñanza, de formación, adonde 
también cabrán todas actividades artísticas. Creemos 
que tendrá la acogida que merece en todo el 
vecindario. Recordamos aquel Certamen Literario del 
año 1952, que organizaron con mi Padre, el 
Ayuntamiento y fué un éxito. El público gallurano 
gustó de la buena poesía, del buen hablar de don Pedro 
Arnal Cavero, estuvo en un silencio admirable 
escuchando aquello tan nuevo para ellos. Se solicitó 
que el II Certamen si hiciera al aire libre, que todo el 
pueblo pudiera verlo. También est^ en mi memoria la 
actuación soberbia de la Banda de Buñol en la Plaza, 
grupo musical que gustó mucho al vecindario. La 
buena música fué seguida a plaza llena. Las 
actuaciones del Grupo Teatral y en general toda 
manifestación artística del Grupo de la Jota, los 
conciertos de la Banda Municipal, en general hemos 
visto reflejado en el pueblo ese deseo de disfrutar de 
manifestaciones culturales.

NUEVA ESTACION DE LA RENEE

Gallur tiene hace años una Biblioteca Municipal, 
tuvo su Grupo Teatral de Aficionados, asimismo se 
re;>ira en cierto sector una inquietud grande hacia la 
cii ura, sin duda alguna la base para que el progreso 
se. completo en los pueblos, muy en especial en la 
ju' entud.

a primera Casa de la Cultura que conocí, fué la de 
la ciudad castellana de Soria, su Director, hombre 
se: illo y modesto, tenia varios libros editados que 
estaban en todas las mejores Universidades del Mundo. 
Er; aquel entonces estaba en un viejo edificio, de la J 
Plaia Mayor, era insuficiente para la gran cantidad de 
lee ires y asistentes a todos los actos culturales allí

Por eso, sobre ese terreno humano de generaciones 
distintas puede cuajar esa Casa de la Cultura, que 
culmine en un Centro de Estudios Galluranos, adonde 
el estudio e investigación de la historia, de las 
tradiciones, de todo cuanto puede ser cauce rico y 
valeroso de todos y para todos...

Desde aquel Maestro ejemplar don Juan Molina, al 
que siguieron otros muchos en la escuela y fuera de 
ella, haciendo llegar la cultura al pueblo, nos cabe la 
satisfacción de tener muy cerca esa Casa de la Cultura 
que para Gallur supone otro paso mas hacia el 
progreso.

TRANSPORTES Carneceria

MARTINEZ
TA STE,4
TE EFONOS 512 v 36 G A L L U R (Zaragoza)

Autocares ASENSIO

EUSEB/0 
GASPAR

Desea Felices Fiestas a su distin
guida clientela y amigos.

cf General Franco, 33- Teléfono 272 
GALLUR

Talleres
CASAUS

GALuUR

Desea al pueblo de Gallar unas Felices 
Fiestas de San Pedro, y ofrece al público 
en general sus servicios por rutas españolas 
/ extranjeras con confortables autocares.

f< la distinguida clientela g all tira
na le desea unas Felices Fiestas.

General May and ía, 47 -Telfno. 262 
GALLUR

C/ Ramón y Cajaí. 2S — Teléfono 58 — GALLUR

En Zaragoza Ear ‘"Los Toneles” — Telefono 251 147

Saneamientos 
A R BOIVES

-Construcción y reparación 
de maquinaría agrícola-

SABADO, 28 DE JUNIO DE 1975

E sta es la 
h ace poco 
Ahora tiene

flamante estación, 
tiempo inaugurada, 
escaso movimiento,

pero algún día, cuando el

Polígono Industrial sea realidad, 
quizá se nos quede pequeña. 
/Quién sabe!

Autocares
JUANJO

Viajes por España y extranjero 
Servicios en plaza y colegios

Telefono 338823 ZARAGOZA

i,

GALLUR

SERVICIO
NUEVAS INSTALACIONES en C/Carvantes, s/n.

Con mot 
de fiesta 

i encajaría r 
con el Pre 
nos contar? 
sobre todc 
próx ima 
pensam
Antonio B 
d ía 24 ( 
Presidente, 
amablemen

—Señor 
agrado 
Presidente?

, sigue gusta 
obstante va 
para mí p 
absorbe ca; 
Procuraré c 
no decep 
depositado 

— ¿Tiene 
tarea?

—Cuan( 
Tercera Div 
dos años v

-Ei 
R

— El
D
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Carlos PASCUAL VILLANUEVA

INDUSTRIASSastrería
OLOZARLAHOZ Construcciones'

GALLUR PAPEL Y CARTON RECUPERADO
Carretera Gallur-Agreda Km. 3, Hm. 4CONSTRUCCIONES

Teléfono 418 - Apartado núm. 15 - GALLUR

BUENO Camino Torrecillas, 25

Teléfono 291725 - Apartado 515 - ZARAGOZA

PAPELERA DEL Sevilla. 16 Teléfono 80 PAÑI PICADORA
GALLUR

NGEL S LADAGA-PINTADO
Angeles GarcíaFABRICA DE PAPEL CONTINUO

Goya, 2 — Teléfono 253 — GALLURI COMESTIBLES

d, 
ïa.

me
No

Saluda a sus clientes 
y amigos con motivo de 
las fiestas patronales

Con motivo de las fiestas patronales saludan 
a'todos los galluranos deseándoles Felices Fiestas.

Con nuestros mejores deseos de unas felicísimas 
fiestas, extensibles a toda la villa gallurana 
y muy particularmente a su animosa juventud.

— Establecimiento en Zaragoza : 
Ramón y Cajal, 45 (Frente Hospital Provincial)

— En Gallur ;
D. José Pina Barrachina

Ramón y Cajal, 12
- f»io. 270

agrado el nombramiento 
Presidente?

—Si, porque me ha gustado y 
sigue gustando mucho el fútbol.

S

ARACONU

GALLUR

EN GALLUR

TALLERES CERVANTESSERVICIO

EL C. D. GALLUR
REGIONAL
PREFERENTE

EN PRIMERA

fl C. D. Gdflur gg actualidad. La recién terminada campaña fue magnífica para 
efClub porque después de varios años intentándolo, consiguió el deset^o 

ascenso a Primera Regional Preferente; la afición se portó como debía de 
portarse ísiempre ayudando), y al final, entre alegrías y vítores, vio a su 
equipo vencedc»-. ¿Qué más se puede pedir?

10 
la 
is. 
le

Con motivo del número especial 
de fiestas, hemos pensado que 
encajaría muy bien una entrevista 
con el Presidente del club para que 
nos contara como está el ambiente y, 
sobre todo, los proyectos para la 
próxima temporada. Como lo 
pensamos lo hicimos yD. 
Antonio Bueno Cortés que desde el 
día 24 de Mayo pasado es el 
Presidente, se ofreció para responder 
amablemente a nuestras preguntas.

—Señor Bueno... ¿Acogió con 

obstante va a ser un sacrificio enorme 
para mí porque mi profesión me 
absorbe casi todas las horas del día. 
Procuraré cumplir con el cometido y 
no decepcionar a los que han 
depositado su confianza en mí.

— ¿Tiene usted experiencia en esta 
tarea?

—Cuando el Gallur militó en 
Tercera División fui directivo durante 
dos años y fundador y constructor 

Telefonos 438 y 540

GALLUR (Zaragoza)

del antiguo campo "Espuny", en el 
cual se jugaron aquellas gloriosas 
temporadas. En estas dos últimas 
también he sido directivo a las 
ordenes de D. Angel Zaldívar 
Cuarteto.

— ¿Ya tiene nombrada la restante 
Directiva?

—Desde un principio me han dado 
Confianza para elegirme la Directiva a 
mi gusto y entonces me han salido 
unos amigos deportistas y 
competentes para los fines que 
pensamos llevar a cabo en la próxima 
tempor,ada. Estos son: 
Vicepresidente, Alejandro Mateo 
Mellado; Secretario, Ramón Malón 
Ripalda; Tesorero, Antonio Ibañez 
Carcas; Vocales, Domingo Borobia, 
Jesús Navascuén, José Antonio Royo, 
Julio Abad, Florencio Tovar, Joaquín 
Gracia Aznar y Antonio Vicens.

— ¿Sigue Artiaga de entrenador?
—Si porque lo considero un buen 

entrenador, pero mejor colaborador 
para esta Directiva, que es sin duda lo 
que necesitamos.

— ¿Principal fin de la próxima 
temporada?

—Preparar un equipo para esta 
categoría de Primera Regional 
Preferente que pueda mantenerse, 
aunque nos encontramos con 
presupuesto muy elevado y en Gallur 
con solamente 170 socios será 
empresa difícil; por consiguiente, 
invito a todos los aficionados para 
que se hagan socios, pues si llegamos 
a los 300 será un camino más fácil de 
recorrer.

— Pero.. ¿Tiene verdadera 
confianza en la afición?

—Sí, parcialmente, porque, en 
general, a la afición gallurana le gusta 
ver ganar a su equipo siempre y eso 
en el fútbol es imposible; por lo 
tanto, deberfa ayudar y comprender 
más lo que es este deporte.

— ¿Con qué ayudas piensa contar?
—Primeramente con la de los 

socios y despuá pensamos "tocar” a 
industrias y comercios locales. Luego 
confio en la publicad del campo que, 
por cierto, está "desnudo" y 
pretendo vestirlo de anuncios todo 
alrededor. Por último, también 
confió en que el Ayuntamiento no 
dejará de poner su grano de arena. 
Esto es cosa de todos.

— ¿Algo más que decir para los 
lectores de AR AGON/exprés?

—Solamente darle las gracias a 
usted por el interés que se toma por

FLORENCIO 
TOVAR

Desea felices fiestas a su distin > 
guida clientela y público en ge 
neral.

Ramón y Cajal, 5 - Telefono. 32

“NUESTRO PROXIMO OBJETIVO, AFIRMA EL 
PRESIDENTE DEL CLUB, DON ANTONIO 
BUENO, ES MANTENERNOS EN LA CATEGORIA 
QUE ACABAMOS DE CONQUISTAR”

nuestro fútbol con sus crónicas y 
colaboraciones, gracias que hago 
extensibles a la .Dirección del 
periódico, a quien aprovecho a su vez 
para solicitar un ''estímulo” especial 
para la próxima temporada.

Animo, pues, señor Bueno Cortés 
y lo que hace falta es que durante 
todo la "liga" se encuentre bien

am pa rad o" p or los demás 
componentes de le Directiva, el 
entrenador, jugadores, y sobre todo, 
de la afición. Así verá como el C.D." 
Gallur en Preferente se mantendrá y 
será un gran club para orgullo de los 
galluranos.

NUEVAS INSTALACIONES en C/Cervantes, s/n

SABADO, 28 DE JUNIO DE 1975
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El campo español está muy lejos de alcanzar su pleno desarrollo, y 
así mientras la renta por'persona agraria alcanza en los Estadtx 
Unidos casi nueve mil dólares, en nuestro país apenas rebasa los mil. 

Queda, pues, un largo y difícil camino por recorrer, pero... ,

Pero es lógico que el "venenillo de la industrialización”, por la 
rapidez con que crea puestos de trabajo bien remunerados, haya 
prendido con fuerza en las zonas rurales y todos los pueblos sueñen con 
la aeación de un Polígono^ industrial aun cuando dispongan de las 
mínimas características fundamentales que lo harían posible.

No es éste el caso de Gallur. 
Importante nudo de comunicaciones, 
entre el ferrocarril Logroñd-Zaragoza 
y la futura autopista de Bilbao, 
puerta de las Cinco Villas y a una 
distancia adecuada del primer núcleo 
industrial de la región, cuenta además 
con cierta solera fabril, numerosa 
mano de obra radicada en la comarca, 
energía abundante y, sobre todo, con 
ese tesoro valiosísimo óue es el agua 
para la industria ya que por sus 
proximidades discurren el Padre 
Ebro, el Canal Imperial, el de Tauste, 
y si no fracasan los planes 
proyectados, parte de su término será 
dominado por la prolongación del 
Canal de Lodosa.

Por eso Gallur labora con 
tenacidad y espera la ayuda oficial 
que podría poner en marcha un 
núcleo industrial de importancia. Y 
tales son esas condiciones favorables 

ESTRUCTURAS 
y FORJADOS

PARA ENTREPISOS DE 

EDIFICIOSzDINTELES 

CARGADEROS/CUBIERTAS/ 

VOLADIZOS/BLOQUES 

BORDILLOS/ ETC.

EL ENCIERRO DE LOS SUSTOS

FABRICA Y OFICINAS

Carretera Agreda Km. 2 Teléfono 222

GALLUR (ZARAGOZA)

que, incluso sin esas ayudas, cuenta 
ya en su dilatado Polígono — sólo de 
nombre — con dos industrias 
promovidas por. dos hombres de 
empresa con visión de futuro, una de 
manufacturas de papel y cartón^ y 
otra de prefabricados de hormigón.

Hemos creído que sería 
interesante para nuestros lectores 
conocer la opinión de estos pioneros 
en torno al Polígono gallurano y 
amablemente nos la ofrecieron a lo 
largo de una cordial entrevista. Don 
Julio Abad Vidoy y don José Pérez 
Benedí se muestran satisfechos de su 
decisión :

- Es excelente este 
emplazamiento y con grandes 
posibilidades'de futuro. Estamos al 
pie de una carretera general y en los 
límites de la futura autopista de 
Zaragoza a Bilbao, disponemos de 
electricidad en abundancia, de

Bastarían 
pequeñas 

ayudas para
convertirlo 

en un 
importante

centro fabril

teléfono, y en cuanto al agua hasta 
ahora no hemos tenido problemas 
pues la hemos encontrado en los 
pozos que hemos abierto...

— ¿Pero, y el Ebro y el Canal?
— Hay que subirla unos metros. El 

día que esto se consiga, e| Polígono 
crecerá solo, cosa que seráfácil 
conseguir porque hay noticias muy 
concretas que dicen que las obras van 
a comenzar en este año,

No podían fallar los toros en unas fiest^ de España y Gallur, 
na Inralmm le, cuenta entre sus festejos con su apasionante espectáculo 
de los encierros en los que se pone a prueba el temple de sus mozos.

Un aspecto de una de las factorías que se alzan dentro de los límites del 
futuro centro industrial.

aprovechando, además, para 
abastecer a todo el pueblo con un 
agua tratada.

— ¿Habría otra solución?
— Con la prolongación del Canal 

de Lodosa, si se hace, también 
tendríamos agua rodada y los campos 
de alrededor se convertirían en 
verdaderos vergeles.

— Tendrán problemas, ¿no?
— Mejor-diríamos inconvenientes.

Por ejemplo, los dos kilómetros y 
medio que dista el Polígono del 
pueblo. Está prevista una zona 
residencial en las inmediaciones, y ya 
hay algún chalet magnífico, pero el 
día que a éste le sigan otros más,ese 
inconveniente u obstáculo 
desaparecerá.

— ¿Qué echa de menos?
— Opinamos que otras empresas 

deberían estar aquí ya. Cuantas más 
fuéramos, más fuerza tendríamos 
para lograr las mejoras que el 
Polígono necesita. Todos unidos 
podríamos hacer mucho. En Gallur 
vale la pena estar y por lo pronto los 
terrenos están baratos; a siete pesetas 
el metro cuadrado.

— Ya saben que la solidaridad no 
es virtud de nuestra tierra 
precisamente.

Y así están las cosas en estos 
momentos. Por nuestra pad® 
opinamos que cuando tantos y tantos 
Polígonos industriales se crean 
artificialmente, éste de Gallur se está 
forjando a pulso merced a U 
tenacidad de uhos pioneros y casi sin 
ayuda de ninguna clase.

Merece la pena que Gallur 
considere la transcendencia de esta 
iniciativa y que sus autoridades 
remuevan Roma con Santiago en 
busca de unos apoyos que permitan 
continuar la obra de unos 
adelantados en la que está implicat» 
de forma directísima el futuro de a 
villa. Dotar de agua al Polígono, la 
construcción de viviendas para W 
operarios y una intensa propagafu® 
de las ventajas que ofrece, son tres 
caminos por los que encauzar a 
esfuerzo de los galluranos. Espéreme 
que esta gran posibilidad 'de 
para Gallur no se malogre.

Texto y fotos : Carlos PASCUAL

En este “especial” 
fiestas hemos podido 
tratar temas muy interesantes 

y variados cara al desarrollo 
de Gallur, además de lo típioo 
y tradicional festero Poro 
queremos con estas hness 
excusarnos por no habot 
‘llegado” unos invitados de 
honor como son D.
Muro Navarro y D. José 
García Delgado, por causas 
ajenas a sus voluntades, V 
también queremos dar lo^ 
gracias a las casas comerciales, 
industrias y particulares (¡oe 
con mucho o poco han hecbo 
posible a través de lo^ 
anuncios este ‘{especial” 
hoy publicamos con el deseo 
de que obtenga excelentes 
frutos cara al futuro. Hastae 
año que viene.
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